

CHILE / Suplemento Especial

LLAMAMIENTO DE EMERGENCIA

¡Paremos el ataque pinochetista, la represión y la persecución del gobierno asesino de Piñera contra la clase obrera y la juventud!

Bajo las ordenes de Obama y las transnacionales, en Argentina el gobierno kirchnerista y todos los políticos patronales redoblan su ataque contra la clase obrera y los explotados con tarifazos, despidos, inflación, carestía de la vida, mayor saqueo imperialista, masacres, cárcel, represión y persecución



Cristina Kirchner y Mendiguren de la UIA

¡Hay que parar el ataque del gobierno de la Kirchner, la "oposición" gorila y el imperialismo!

¡PLAN DE LUCHA Y PARO GENERAL YA!

¡Marchemos a la CGT y la CTA para imponerlo!

Desde todas las organizaciones obreras combativas y los sectores que resisten el ataque, hay que coordinar a los que están peleando

¡TODOS A PRESTOLITE/INDIEL

a poner en pie un

Frente de los Trabajadores en Lucha!

¡Abajo la burocracia sindical traidora!



El pueblo de Famatina de pie.



Los trabajadores de Prestolite/Indiel toman la fábrica.

NIGERIA:

Las masas se levantaron contra el tarifazo al grito de:
"FUERA JONATHAN O MORIRÁS COMO KHADAFY"

Al igual que en Europa y Estados Unidos,

EL GOBIERNO DE LA KIRCHNER Y TODOS LOS POLÍTICOS PATRONALES ATACAN SIN PIEDAD A LA CLASE OBRERA Y LAS MASAS EXPLOTADAS

El carnicero Obama, los parásitos de Wall Street y del resto de las potencias imperialistas, ante la feroz crisis económica mundial que azota el planeta, le han dado la orden a su lacaya, Cristina Kirchner, de redoblar su ataque contra la clase obrera y las masas explotadas del país.

Cumpliendo las órdenes de sus amos imperialistas, el gobierno cipayo kirchnerista arremetió con dureza contra el proletariado, buscando imponer en el terreno de la lucha de clases el enorme triunfo político que han conseguido en las elecciones presidenciales de octubre del año pasado, donde la Kirchner se alzó como la gran ganadora obteniendo más del 54 % de los votos.

Es que el discurso de que nuestro país está “blindado frente a la crisis” siempre fue un verso kirchnerista. Argentina es una semicolonía totalmente sirviente del capital financiero internacional -la fracción más importante de la burguesía en nuestro país-, que debe obedecer todos los dictados de los monopolios imperialistas.

Hoy las consecuencias del crac de la economía mundial capitalista ya están acá; y todos los directorios de las transnacionales cerealeras, petroleras, automotrices, siderúrgicas y demás monopolios, junto a los banqueros y la patronal esclavista, se han alineado detrás de la Kirchner para declararle la guerra a las masas y que éstas paguen los costos de la crisis. Por eso han lanzado un ataque de igual magnitud al que están sufriendo los explotados de Europa, EE.UU., y África, donde en este continente hubo brutales aumentos de los precios de los alimentos y comodidades (cuestión que motorizó la cadena de revoluciones que se inició hace un año en Túnez, Egipto y Libia, y que viene de sublevar a los obreros y las masas explotadas de Nigeria que protagonizaron una huelga general revolucionaria).

¡La Kirchner ataca a los trabajadores bajo el mando de Obama, Merkel y Sarkozy, como lo hicieron Ben Alí en Túnez, Mubarak en Egipto, el chacal Khadafy en Libia y Jonathan en Nigeria!

Esto en Argentina significa generalizar para todo el movimiento obrero el modelo de “maquila”, donde el conjunto de los trabajadores produzcan en las mismas condiciones de súper-explotación, esclavitud y flexibilización laboral que los obreros que trabajan en los talleres de “cama caliente”. ¡Los explotadores vienen a por todo! ¡Son ellos o nosotros!



Los trabajadores estatales en Santa Cruz enfrentan la represión del gobernador Peralta

La Kirchner blande el látigo contra las masas explotadas de la nación, combinando un mayor saqueo imperialista, tarifazos, inflación del más del 45 % anual -a lo que se suma la devaluación del peso frente al dólar-, aumento siderales en los precios de alimentos y productos básicos, despidos, salarios de hambre, esclavitud laboral, quite de las conquistas históricas de los trabajadores, masacres, represión, persecución, cárcel y miles de vejaciones que se expanden como una peste sobre los explotados de la nación.

La voracidad patronal y su sed insaciable de ganancias han transformado a las fábricas y establecimientos laborales en campos de mutilaciones y muertes obreras. Ante los primeros síntomas de estancamiento de la economía de China y Brasil, las patronales de las automotrices como la FIAT y la Volkswagen, comenzaron a suspender trabajadores o a adelantarles las vacaciones. O como sucedió con la planta del frigorífico Swift de Venado Tuerto (provincia de Santa Fe), que fue cerrada por la patronal brasileña JBS porque bajaron sus exportaciones. Así, luego de que estos chupasangres ganaron fortunas en base a la súper-explotación obrera, cierran su planta y dejan a más de 500 trabajadores en la calle.

No hay un solo sector de nuestra clase que se salve de semejante ataque. Mientras los millones de obreros que trabajan en negro, tercerizados o desocupados, viven en una miseria absoluta; las capas sindicalizadas del proletariado deben soportar el miserable tope salarial del 18 % que intenta imponer la burguesía en las próximas paritarias y un despiadado robo al salario con el “impuesto a las ganancias”.

Gracias a la enorme división de las filas obreras garantizada por la burocracia sindical con la colaboración de la izquierda reformista, hoy la burguesía, después de imponerle terribles penurias a la amplia mayoría de la clase obrera, tiene las manos libres para concentrar sus fuerzas también contra los obreros sindicalizados.

Un caso testigo de lo que aquí decimos es lo que sucedió en la autopartista yanqui Prestolite (ex Lucas Indiel) de La Matanza (Gran Buenos Aires), cuya patronal chantajeó con presentar la quiebra de la empresa ante el reclamo de los trabajadores de que les paguen las vacaciones adeudadas y la quincena de enero. Este ataque persigue el objetivo de liquidar la conquista de los obreros, como el convenio colectivo, para así sacar-

le una nueva tajada de plusvalía a los trabajadores, que le permita a la patronal aumentar la productividad del trabajo para competir en el mercado mundial.

Mientras tanto, las provincias que están endeudadas y donde los jubilados cobran el 82% móvil como Santa Cruz, Río Negro y Santa Fe, están impulsando “leyes de emergencia” para liquidar estas conquistas. En otras provincias, los gobernantes les hacen pagar los déficit de los estados provinciales a los trabajadores estatales, como es el caso de Río Negro con el despido de más de 4.300 trabajadores, y también en Córdoba, donde le están retaceando el pago de sueldos a los empleados del estado.

Esta ofensiva también incluye a las clases medias asalariadas, quienes, además de la clase obrera, padecen las consecuencias del tarifazo que ya se hace sentir: con el valor del viaje del Subte a \$2,50, el infernal aumento en agua, electricidad, gas y los transportes públicos -a lo que se suman los terribles impuestazos en distintas provincias del país que llegan al 200%- , que potenciarán un millón de veces más el calvario que está soportando la clase obrera y el pueblo pobre.

Este ataque la burguesía lo está imponiendo con cárcel como es el caso del delegado petrolero Oñate en Las Heras, Olivera del SITRAIC, y los trabajadores Tapia y Claros de Jujuy, y ahora se ha sumado Pablo Jostal, empleado municipal, quien se encuentra detenido en Córdoba por luchar en defensa de su salario, mientras los compañeros Pablo González y Horacio Pereyra están con pedido de captura. Y también con represión; persecución contra más de 6.500 luchadores obreros, populares y estudiantiles que están procesados; y con masacres como sucedió en el Parque Indoamericano, en Ledesma (Jujuy), con Mariano Ferreyra, los campesinos de origen Qom en Formosa, y como acaba de suceder en Rosario (Santa Fe), donde tres jóvenes militantes del “Frente Popular Darío Santillán” fueron acorralados a balazos por las bandas parapoliciales de las barras bravas, que actúan junto con la maldita policía del “gatillo fácil”, como parte del genocidio de este estado asesino contra la juventud obrera en los barrios. Al igual que sucedió con Noemí Condori, militante del FOL, quien fue asesinada en Escobar el 10/01 en un intento de asalto perpetrado por las bandas de delincuentes que son apa-

ñadas y organizadas por la policía asesina.

Con el objetivo de profundizar esto, hace menos de un mes toda la burguesía votaba una nueva modificación al Código Penal con su nueva "Ley antiterrorista" para avanzar en la persecución y encarcelamiento a los luchadores obreros.

Y encima los trabajadores tenemos que tolerar que este gobierno cipayo, que aplica a rajatabla los planes del imperialismo contra las masas, intente posar de "antiimperialista" ante los explotados. Los carniceros imperialistas ingleses han salido a acusar a los "argentinos" de tener "intenciones colonialistas" con las Islas Malvinas, cuando a la Corona inglesa y al imperio británico no les tembló el pulso en enviar a la Edad Media a Irak y Afganistán en sus aventuras militares, junto a los yanquis, ni mucho menos en masacrar a cientos de jóvenes argentinos en la guerra de Malvinas del '82. Y ante esto, la Kirchner y sus secuaces burgueses se hacen los "ofendidos", ¡cuando son ellos los mejores garantes de los intereses de Inglaterra y demás países imperialistas en el país; cuando son ellos los que profundizan la entrega de las riquezas de la nación al imperialismo como el petróleo, el gas y la minería a la Repsol, Shell, BHP Billinton, Barrick Gold, etc.; cuando son ellos los que les pagaron a rajatabla miles de millones de dólares a esos chupasangre por la fraudulenta deuda externa! ¿Antiimperialistas?, ¡las pelotas!

¡Basta! ¡Hay que pararle la mano al gobierno antiobrero de la Kirchner, la "oposición" gorila y el imperialismo!

LOS OBREROS DE PRESTOLITE, LOS EXPLOTADOS DE FAMATINA Y LOS TRABAJADORES DE SANTA CRUZ SON LA VANGUARDIA DE LOS SECTORES QUE ENFRENTAN EL ATAQUE PATRONAL

Frente a semejante ataque, distintos sectores de clase obrera han salido a la lucha. Los heroicos obreros de Prestolite (ex Lucas indiel), ante el chantaje patronal, quebraron las maniobras de la burocracia de la UOM y el 17/01 ocuparon la planta, acorralaron al directorio de la patronal estadounidense y luego pusieron a producir la fábrica.

Esta lucha le pega al plexo al ataque de la patronal y el gobierno, y plantea que no hay otra salida para defender las conquistas obreras que atacar la propiedad privada de los capitalistas. **¡Viva el combate de los obreros de Prestolite! ¡Así se lucha contra las transnacionales imperialistas!**

Por su parte, el aguerrido pueblo pobre de Famatina (al norte de La Rioja) ha iniciado una enorme lucha política contra las transnacionales y el gobierno provincial. Es que para explotar el oro que se encuentra en dicha región, el monopolio canadiense Osisko-El Portal utilizará cianuro que contaminará todo el agua y la tierra de la zona y desbarrará los recursos naturales. **¡El combate antiimperialista de los explotados de Famatina plantea que sin expulsar a las transnacionales, nuestros hijos ni siquiera podrán beber agua potable!**

Mientras, los trabajadores de la provincia de Santa Cruz el pasado 29/12 protagonizaron un enorme combate contra el gobernador Peralta y los legisladores que se aprestaban a votar la ley "de emergencia económica". Con la coordinación de los trabajadores estatales, docentes, obreros de la construcción y trabajadores desocupados, rodearon la Legislatura, hicieron huir a los legisladores y con sus combates de barricada impidieron, por el momento, que se vote el ajuste kirchnerista. **¡Con piquetes, enfrentando la represión y mandando quince policías al hospital, consiguieron pararle la mano al gobierno de la Kirchner y a las petroleras!**

A la vez, los trabajadores de la salud de Río Negro enfrentan los despidos. A pesar y en contra de la burocracia sindical de la CTA y de UPCN, los trabajadores empujan por conquistar la unidad de los trabajadores de planta con los miles de contratados; mientras que en Trelew los trabajadores camioneros mantuvieron bloqueada la entrada de la distribuidora de gas Camuzzi peleando por la reincorporación de los compañeros que habían sido despedidos, y se enfrentaron a los palazos



En Famatina se levantan contra el saqueo imperialista

limpios con la policía asesina, enviada por el gobernador kirchnerista Buzzi de Chubut,

El tarifazo en el Subte indignó a millones de trabajadores que, a pesar de la política de la dirección del sindicato del Subte, de la burocracia de la dos CTA y de toda la izquierda reformista —quienes mientras impulsaban levantar los molinetes como medida de protesta, llamaban a anular el tarifazo vía la justicia—, demostraron un enorme odio y predisposición a la lucha.

LA BUROCRACIA DE LA CGT Y LA CTA SON LOS GARANTES DE QUE PASE EL ATAQUE DEL GOBIERNO Y LA PATRONAL

Ante cada combate de la clase obrera la burocracia de la CGT y la CTA es la encargada de dividir, cercar y finalmente entregar cada lucha de los trabajadores por sus justos reclamos.

Así es cómo en la lucha de los trabajadores de Prestolite, la burocracia de la UOM/CGT intenta subordinar a los trabajadores a las tramposas mesas de negociación con el Ministerio de Trabajo e incluso con esa sirviente de las transnacionales de Débora Giorgi, la ministra de Industria, para que le devuelvan la fábrica a la patronal imperialista, mientras garantiza un enorme cerco por parte de todo el gremio para que los trabajadores queden aislados.

Hoy es esta burocracia la principal encargada de contener la enorme predisposición al combate de la vanguardia obrera, concentrando sus fuerzas para someter a cada sector que intenta enfrentar el ataque, con Pactos Sociales con el gobierno como el que vienen de cerrar en Neuquén con el acuerdo salarial de miseria acordado para los estatales de dicha provincia; o como en el caso de Río Negro, donde la burocracia de UPCN acaba de firmar la "paz social" por dos meses con el gobierno provincial, dándole un precioso tiempo para que terminen de despedir a miles de trabajadores de la salud. Mientras esto sucede, el traidor de Micheli, que posa de "opositor" al gobierno, no ha movido un dedo ante la ofensiva generalizada contra los trabajadores estatales de todo el país.

Fue esa lacra de la burocracia de la CTA la que, mientras cientos de trabajadores estatales en Santa Cruz combatían contra la policía contra la "ley de emergencia económica" de ese sirviente de las petroleras de Peralta (el gobernador kirchnerista), negociaba por atrás con el gobierno y acataba la conciliación obligatoria que estipula que en marzo volverá a rediscutirse la ley en esa cueva de bandidos de la Legislatura de Río Gallegos.

El traidor de Moyano, no se queda atrás: acaba de levantar el paro de los camioneros que peleaban en Chubut por la reincorporación de sus 170 compañeros despedidos.

Pero no es de extrañar este accionar carnero de estos burócratas. Ahora amagan con pedir aumentos "por encima del 18%" que intenta imponer el gobierno,

cuando fue esta burocracia, financiada con millones de pesos del manejo de las obras sociales, la que se dedicó a entregar a cada paso el salario obrero en sus paritarias truchas, en los convenios esclavistas y en el Consejo del Salario Mínimo. Y con sus 100.000 pistoleiros pagos, no dudaron en romperle la cabeza, golpear y matar -a cuchillazos y tiros limpios- cuanta lucha obrera hubo, en pos de defender la continuidad del "modelo" kirchnerista y los negocios y las ganancias de los capitalistas.

Esos mismos sinvergüenzas de la calaña de Moyano, Yasky, Michelli, etc., que, en común acuerdo con la burocracia piquetera, dejaron a la amplia mayoría del movimiento obrero -que son los millones de obreros desocupados o sub-empleados de las cooperativas negreras del plan "Argentina Trabaja" por \$1.200 o de los talleres clandestinos de "cama caliente"- a merced de la limosna estatal y la súper-explotación patronal.

Así fue cómo la burocracia de la CGT y la CTA garantizaron la imposición del "Pacto Social" con el imperialismo, la patronal esclavista y el gobierno de los Kirchner, y una enorme división de las filas obreras, lo que le permitió al conjunto de la patronal amasar fabulosas fortunas sobre la base de la súper-explotación de los trabajadores y de salarios miserables para el movimiento obrero, y que hoy esos parásitos burgueses redoblen su ataque contra los trabajadores. ¡Fuera estos agentes de la patronal de las organizaciones obreras!

LA IZQUIERDA REFORMISTA: ENEMIGA DE CENTRALIZAR LAS FILAS OBRERAS PARA DERROTAR EL ATAQUE DE LOS CAPITALISTAS NUEVAMENTE INTENTAN LLEVAR CADA LUCHA A LOS PIES DEL RÉGIMEN BURGUÉS, MIENTRAS DEJAN AISLADOS A LOS TRABAJADORES DE PRESTOLITE

Mientras los obreros de Prestolite se juegan a todo o nada en defensa de sus conquistas atacando la propiedad privada de la patronal imperialista yanqui; mientras el proletariado y el pueblo pobre de Famatina combaten contra las transnacionales; mientras los trabajadores de Santa Cruz enfrentaron los planes del gobierno con una dura lucha en las calles; mientras los estatales de Río Negro intentan reagrupar sus filas, coordinando a los efectivos, contratados y a los compañeros que fueron despedidos; todas las corrientes de la izquierda reformista (PO, PTS, MST, MAS, Izquierda Socialista, PCR, etc.) plantean, muy sueltos de cuerpo y sin que se les caiga la cara de vergüenza, que la única salida para frenar el ataque de los monopolios imperialistas y el gobierno de la Kirchner es... presionar a los jueces "democráticos", a los patrones y políticos "progresistas", al Ministerio de Trabajo y a la burocracia sindical de la CGT y la CTA.

Parece mentira, pero no lo es. Esto fue lo que hicieron en el Subte estos partidos, que dirigen e influncian el sindicato de los trabajadores (AGTSyP). Ante el tarifa-

zo decretado por Macri y la Kirchner, su política fue apelar a la justicia burguesa para que obligue al gobierno a dar marcha atrás en el sideral aumento del boleto, mientras impulsaban que los trabajadores levanten los molinetes en señal de repudio, cuidándose muy bien de que no salgan al paro y no llamen a reagruparse allí a todos los sectores que están en lucha y los que están siendo atacados para preparar un combate común.

Con este objetivo, montaron una "Mutisectorial" que reunió a todas las corrientes de la izquierda argentina, a la burocracia de las dos CTA e incluso a distintos sectores de la burguesía kirchnerista "opositora" a Macri, y que realizó un petitorio que juntó 200.000 firmas (demostrando el enorme odio contra el tarifazo que existía entre los trabajadores, que son los que mayoritariamente usan el Subte), mientras esperaban el fallo del juez, quien terminó avalando el tarifazo.

Esta misma política de "frente democrático" es la que están impulsando en el combate del pueblo pobre de Famatina. Allí no les tiembla el pulso a estas direcciones para "pelear" codo a codo con los gorilas de Alfonsín, Binner y demás políticos patronales bajo el programa de jexigirle al gobierno nacional que prohíba la minería a cielo abierto! La izquierda reformista, así somete la lucha antiimperialista de la clase obrera y los explotados de Famatina a los pies de distintas variantes burguesas, todas sirvientes del imperialismo. Demuestran ser enemigas de toda perspectiva de independencia de clase, que es la que puede llevar al triunfo a las masas de Famatina, porque el proletariado es la única clase que, elevándose como caudillo de la nación oprimida, puede enfrentar consecuentemente a las transnacionales, porque no tiene ningún interés ni negocio común que la ate al imperialismo.

Estas corrientes están a 180 grados del proletariado minero y la vanguardia estudiantil de Chile, que en su combate por la educación gratuita, identificaron a la clase obrera como sus mejores aliados, porque son los trabajadores los que pueden garantizar la "renacionalización del cobre sin pago y bajo control obrero" para financiar todas las demandas de los explotados.

Y mientras tanto, toda la izquierda reformista ha dejado aislados a los trabajadores de Prestolite que enfrentan a la patronal imperialista yanqui con los métodos de la clase obrera, golpeando a los capitalistas donde más les duele: sus propiedad. Todas estas corrientes han guardado un estrepitoso silencio acerca de esta heroica lucha, y ni siquiera se han acercado a solidarizarse con los compañeros metalúrgicos, siendo parte del cerco que han montado junto con la burocracia de la UOM para garantizar el aislamiento de los trabajadores, cuando ellos marcan el camino de cómo enfrentar el ataque patronal.

Pero eso sí, ante la feroz ofensiva contra los explotados, estas direcciones le "exigen" a la burocracia de la CGT y de las dos CTA que llamen a una "jornada de movilización nacional" o al "paro", ¡dejando en manos de esos carneros la tarea de frenar el ataque de la burguesía!



La cipaya Cristina Kirchner junto a jefe Obama

Esta política de colaboración de clases de la izquierda reformista, es la misma que aplicaron durante los 8 años de mandato kirchnerista. En cada combate que libró el proletariado, enfrentando al gobierno de los Kirchner, al imperialismo, a la patronal esclavista y a la burocracia sindical, estas corrientes se dedicaron a plantear que "nunca había condiciones" para conquistar un punto de atalonamiento de la clase obrera y las masas explotadas, coordinando las luchas en curso para preparar un gran combate decisivo contra los explotadores. Fue así cómo llevaron a la derrota a los sectores más combativos y aguerridos de la clase obrera, a quienes se dedicaron a someter una y otra vez a los pies de las instituciones del régimen infame, y de los estatutos de los sindicatos estatizados de la burocracia sindical y el Ministerio de Trabajo.

Y como si esto fuera poco, todas estas corrientes se negaron a fortalecer el intento de reagrupamiento de la vanguardia combativa, que comenzó a reunirse en el Hotel Bauen, en búsqueda de conquistar la unidad de los que luchan, planteando que se debe ir "paso a paso", que "los trabajadores no entienden" y otros tipos de falsas afirmaciones.

Mientras tanto, desde la Junta Interna del Garrahan, que es dirigida e influenciada por corrientes de izquierda, se lanzó un llamamiento a dar continuidad a las reuniones que venían desarrollándose en el Hotel Bauen. Pero lamentablemente en la reunión que se realizó el

pasado 11/01, se desperdició una nueva oportunidad para llamar a coordinar a los sectores que están peleando contra la feroz ofensiva patronal, comenzando por realizar un llamamiento a todos los estatales que están siendo atacados para pelear por imponer el paro nacional de ATE. La mayoría de los dirigentes que se hicieron presentes solamente acordaron programar "encuentros" y "plenarios" para dentro 2 meses, posponiendo una urgente medida de lucha en común de todas las organizaciones obreras presentes cuando el ataque de la burguesía se profundiza hora a hora.

Lamentablemente, la izquierda reformista está empeñada en hacer valer su vieja receta de que "no hay condiciones" para coordinar a la vanguardia combativa. Pero eso sí... ellos siempre "encuentran condiciones" para pintar a este gobierno kirchnerista con un barniz de "progresista", "democrático" y "defensor de los Derechos Humanos".

Tan es así, que en las últimas elecciones presidenciales de octubre las corrientes que componen el "Frente de Izquierda y los Trabajadores" (PO, PTS e IS), levantaron una abierta política de colaboración de clases planteándoles a los obreros que votaban a la Kirchner para presidente, que "corten boleto" y voten a sus candidatos para el Parlamento, en lugar de llamar a derrotar en las calles a este gobierno asesino y represor.

Y es más, hay corrientes que nos quieren hacer creer que el kirchnerismo asumió la presidencia en el 2003, dándole "concesiones a la clase obrera", cuando lo único que entregaron los Kirchner fueron palos, garrotes, muertes, gatillo fácil, represión, cárcel, persecución, despidos y una terrible flexibilización laboral... que convirtió en un juego de niños a la "Ley Banelco" que Cavallo y De La Rúa votaron a finales de los '90.

Digamos la verdad. Hay corrientes que hablan de las "concesiones" de los Kirchner para justificar su política de presionar sobre el gobierno, el Ministerio de Trabajo, la justicia burguesa y las instituciones del régimen para que "los Kirchner repartan la riqueza", como dijo Fidel Castro cuando vino a la Argentina en 2003. **¡Basta de izquierda kirchnerista!**

Estas corrientes no hacen más que aplicar de manera centralizada la política de toda la izquierda reformista mundial, como es el caso de los partidos social-imperialistas de Europa, que les exigen a los gobiernos imperialistas que "morigeren el ajuste", para impedir que los obreros y explotados de Grecia, Italia, España, Francia, Alemania y demás países europeos entren en maniobras de revolución como las masas de Libia y todo el Norte de África.

Son la izquierda del ELAC, agrupada a nivel mundial



Los trabajadores del subte levantan los molinetes contra el tarifazo

en el Foro Social Mundial y la V Internacional de Castro, Chávez y Hu Jintao, que con sus veneno de colaboración de clases, someten al proletariado país por país a su propia burguesía, y que en Argentina se ha encargado de dividir, abortar y liquidar todo intento de la vanguardia obrera de reagrupar sus fuerzas para que no surjan organismos de autodeterminación y democracia directa para la lucha política contra este gobierno de los monopolios.

¡BASTA DE PELEAR DIVIDIDOS! ¡UNA SOLA CLASE, UNA SOLA LUCHA!

En medio del brutal ataque del gobierno de la Kirchner, la “oposición” gorila y el imperialismo, los trabajadores de Prestolite, atacando la propiedad privada, ocupando la fábrica y poniéndola a producir, están protagonizando una lucha ejemplar para defender sus conquistas, su salario, su convenio y su fuente de trabajo, que son demandas de todo el movimiento obrero. ¡La lucha de Prestolite debe triunfar! ¡No pueden seguir un minuto más aislados!

¡Desde Prestolite reagrupemos las fuerzas de todos los obreros y explotados que resisten el ataque patronal!

¡Todos a Prestolite a poner en pie un FRENTE DE LOS TRABAJADORES EN LUCHA! Los trabajadores de Santa Cruz, los estatales de Río Negro, los explotados de Famatina y demás sectores que están en lucha, junto a los trabajadores de la línea 60, los ferroviarios del Sarmiento, el Roca y Belgrano Norte, los obreros de Paty, del Rioplatense, de Lear y los trabajadores combativos de decenas de fábricas y establecimientos repartidos en distintos puntos del país, **no podemos dejar pasar esta oportunidad de atalonnarnos junto a los trabajadores de Prestolite para coordinar y centralizar la lucha contra el ataque del gobierno, la patronal y el imperialismo, bajo un pliego único de reclamos.**

Desde ese Frente de los Trabajadores en Lucha podríamos votar un plan de lucha nacional, y organizar y preparar el Paro General YA para pararle la mano al gobierno antiobrero y represor de la Kirchner, a la “oposición” gorila y al imperialismo. **¡Hay que unir a la vanguardia combativa y marchar sobre la CGT y la CTA para imponer el Paro Nacional por todas nuestras demandas de salarios dignos, trabajo, educación, salud, vivienda y contra el saqueo imperialista!**

Hay que seguir el camino de los trabajadores de Egipto, y su vanguardia los obreros textiles, que llaman a reagrupar a todos los sectores en lucha votando un delegado cada cien trabajadores. No se puede seguir ignorando a la mayoría de la clase obrera que son los trabajadores contratados, en negro, precarizados y los obreros inmigrantes de “cama caliente” en los talleres clandestinos. **¡Pongamos en pie un verdadero Congreso Obrero Nacional de delegados de base de trabajadores ocupados y desocupados, junto a los estudiantes combativos, para unir las filas obreras!**

¡POR UN PROGRAMA PARA UNIR LAS FILAS OBRERAS!

¡Ningún despido ni suspensión! ¡Reducción de la jornada laboral y reparto de las horas de trabajo entre todos los brazos disponibles, con salario mínimo, vital y móvil de \$6.500, indexado según la inflación y el costo de vida! ¡Abajo las paritarias truchas! ¡A igual trabajo, igual salario! ¡Todos bajo convenio! ¡Abajo la esclavitud laboral de los Kirchner y su plan “Argentina Trabaja”! ¡Trabajo para todos! ¡Expropiación sin pago y bajo control obrero de toda fábrica que cierre, suspenda o despidan!

¡Comités de trabajadores contratados, en negro, inmigrantes, suspendidos y despedidos, para luchar junto a los sindicalizados y retomar el camino del heroico movimiento piquetero que en los '90 enfrentaba al “menemato”! ¡Abajo la burocracia de la CGT y la CTA, y la burocracia piquetera! ¡Hay que reorganizar al movimiento obrero de abajo hacia arriba!

¡Por un plan de obras públicas bajo control de los trabajadores para garantizarle vivienda, escuelas, hospitales, etc. a todos los explotados, sobre la base de la



Manifestación en Bengasi tras el ajusticiamiento del asesino de Khadafy

expropiación sin pago de los bancos privados y de impuestos progresivos a las grandes fortunas! ¡Triplificación inmediata del presupuesto de la salud y educación públicas! ¡4 horas de estudio y 4 horas de trabajo para la juventud obrera, garantizadas por la patronal y el estado!

¡Abajo los tarifazos! ¡Eliminación del IVA y del impuesto a las ganancias que se le aplica al salario obrero!

¡No al pago de la deuda externa! ¡Renacionalización sin pago y bajo control obrero de Repsol-YPF y todas las privatizadas! ¡Expropiación sin pago y bajo control obrero de todas las fábricas y bienes de las transnacionales y sus socios nativos! ¡Fuera ingleses de Malvinas, fuera yanquis y demás potencias imperialistas de América Latina!

¡Libertad inmediata a Pablo Jostal (empleado municipal de Córdoba), Oñate (delegado petrolero), Olivera (SITRAIC) y a los trabajadores Tapia y Claros (Ledesma, Jujuy)! ¡Basta de persecución contra los compañeros González y Pereyra de los municipales de Córdoba! ¡Desprocesamiento de Ripoll, Pitrola, Sobrero, Portorreal, Costilla, Bogado, Hermosilla, los obreros y docentes de Las Heras y los más de 6.000 luchadores obreros, populares y estudiantiles perseguidos! ¡Tribunales obreros y populares para juzgar y castigar a todos los asesinos de los mártires obreros!

¡Defendamos a nuestros delegados y sus familias de las patotas de la burocracia! ¡Comité de autodefensa unificado de todas las organizaciones obreras y estudiantiles para defendernos de la represión del estado y las patotas de la burocracia! ¡Disolución de todas las fuerzas represivas del estado y su reemplazo por comités de vigilancia obreros y populares! ¡Abajo la “ley anti-terrorista”, votada para profundizar la persecución contra las organizaciones obreras!

¡Hay que luchar como las heroicas masas de Libia y de todo el norte de África!

¡Hay que pelear como los trabajadores de Grecia que hacen tronar el grito de “que se vayan todos”!

Contra el gobierno de los Kirchner que bajo el mando de las transnacionales ataca a la clase obrera igual o peor que los gobiernos imperialistas de Europa o las autocracias pro-imperialistas como la de Ben Alí, Mubarak, Khadafy y Jhonatan, ¡hay que seguir el ejemplo de los obreros de Grecia, que luchan con el método de la huelga general, enfrentando en las calles a los matones de la burocracia sindical del Partido Comunista y haciendo tronar el “que se vayan todos, que no quede ni uno solo”, haciendo suyo el grito de la heroica revolución argentina de 2001!

¡Hay que pelear como los obreros y explotados de Túnez, Egipto, Libia y Nigeria, que ante el ataque despiadado de sus gobiernos y regímenes irrumpieron en enormes luchas revolucionarias para conquistar el pan!

¡Hay que luchar como los obreros de Oakland, que se sienten el puño de los trabajadores de Egipto! ¡Hay

que luchar como las masas de Egipto que marchan a la embajada del imperialismo yanqui, quien sostiene al régimen de los generales egipcios! ¡Hay que luchar como los jóvenes y trabajadores de Japón que cercaron la embajada de Chile en apoyo a los estudiantes y obreros chilenos, oprimidos por el imperialismo japonés! ¡Hay que luchar como los obreros y jóvenes de Nueva York que cercan las manzanas donde están los parásitos de Wall Street y llaman a coordinar una lucha internacional contra la oligarquía financiera mundial! Para ello, **¡hay que retomar el grito de “que se vayan todos, que no quede ni uno solo” para esta vez llevarlo al triunfo!**

¡LA CLASE OBRERA ARGENTINA NECESITA UNA DIRECCIÓN REVOLUCIONARIA E INTERNACIONALISTA PARA PELEAR Y TRIUNFAR! ¡HAY QUE LUCHAR POR REFUNDIR LA IV INTERNACIONAL!

El ataque despiadado de los capitalistas contra la clase obreras y las masas explotadas en Argentina y todo el mundo, deja a las claras la estrategia impotente de la izquierda reformista para hacer que las crisis la paguen los capitalistas. Es que su política de pelear por “reformas” de la mano de patrones “progresistas”, jueces “democráticos”, mesas de negociación con los gobiernos burgueses, etc. sólo ha llevado a los trabajadores en lucha a un callejón sin salida, y ha permitido que la burguesía concentre sus fuerzas para derrotar a la clase obrera sector por sector y así poder profundizar su ofensiva contra las masas.

Hoy vemos cómo, con agudo instinto de clase, sectores de la vanguardia combativa en su lucha marcan un ángulo de 180° con la política del reformismo, como es el caso en Argentina de los aguerridos trabajadores de Prestolite que lejos de confiar en las instituciones burguesas, como siempre pretenden las direcciones de la izquierda, han tomado el destino de su combate en sus manos, atacando la propiedad privada de los monopolios imperialistas por sus justas demandas.

Lo mismo sucede a nivel mundial, donde las masas del Norte de África y Medio Oriente se han ubicado sin lugar a dudas como la vanguardia del proletariado internacional con la enorme cadena de revoluciones que sacude la región, que plantea que para conquistar el pan, el trabajo, la independencia del imperialismo y todas las demandas de los explotados, hay que derribar a los gobiernos y regímenes burgueses, partir sus ejércitos, conquistar el armamento y marchar a poner en pie los organismos de poder de los explotados contra nuestros enemigos de clase.

¡Ese es el camino que tiene que seguir la clase obrera argentina y de todo el mundo, y llevarlo al triunfo! Porque si hoy las masas explotadas estamos mal, es porque no pudimos tomar el poder en el 2001, por responsabilidad de todas las direcciones reformistas del Foro Social Mundial y de la estafa de la “Revolución Bolivariana” de Castro, Chávez, Morales, etc. **¡Basta! ¡Con estas direcciones no se puede pelear, ni mucho menos pensar en triunfar!**

Contra todas estas corrientes que se encuentran centralizadas a nivel mundial para someter al proletariado y los explotados a la burguesía e impedir que éstos avancen por el camino de la revolución obrera y socialista contra nuestros verdugos, ha llegado la hora de poner en pie una dirección revolucionaria internacionalista.

Para ello, desde la LOI-CI – Democracia Obrera, los trotskistas de la IV Internacional en Argentina, llamamos a todos los obreros y jóvenes combativos a luchar junto con la FLTI por poner en pie un **Comité por la Refundación de la IV Internacional de 1938**, el Partido Mundial de la Revolución Socialista, para devolverle a la clase obrera la dirección que necesita y se merece para triunfar, saldando cuentas con todas las direcciones reformistas enfermeras del capitalismo.

En Europa el imperialismo y sus gobiernos atacan a la clase obrera "porque hay crisis"

En Argentina se ataca igual a la clase obrera y al pueblo pobre "para que no venga la crisis"

A cuenta de los monopolios, las transnacionales y la patronal negra

LA OFENSIVA MENEMISTA DE CRISTINA KIRCHNER CIPAYA DEL IMPERIALISMO

El ataque en toda la línea que lanzó el gobierno y la "oposición" contra la clase obrera y el pueblo trabajador, no es una idea trasnochada de la burguesía argentina. Se trata de un plan para cumplir con las necesidades del imperialismo y sus monopolios acechados por "la" crisis económica mundial. Los piratas imperialistas atacan a las masas "donde hay crisis" y "donde no la hay"... también. Le han declarado la guerra a los explotados del mundo para que paguen su propia crisis.

En Argentina las transnacionales y la patronal tienen que generalizar al conjunto del proletariado las condiciones de maquila de los obreros en negro, contratados y "por agencia". La burguesía tiene dos alternativas para mantener el nivel de ganancia del capital financiero y la competitividad en el mercado mundial: O ataque directo contra las masas "a la europea" o una enorme devaluación de la moneda que lleve 1 dólar a \$8.

Cristina Kirchner aplica "el plan europeo" descargando un brutal ataque contra los explotados... eso sí, en Argentina con el verso de "para que no venga la crisis". Se trata de un plan para hundir y saquear el salario obrero e intentar evitar devaluar brutalmente la moneda, porque ello significaría que Brasil tomaría medidas proteccionistas y el Mercosur de las transnacionales terminaría por destruirse definitivamente dándole fin al ciclo de negocios que le viene dando enormes superganancias.

Para ello delega en su ministro Moreno el rol de "árbitro" que se eleva por encima de todas las fracciones de la patronal esclavista para velar por sus intereses de conjunto. Así es que pone un límite a las importaciones evitando que se vacíen las reservas en dólares del Banco Central, puesto que ello significaría que las inversiones de las transnacionales se queden sin seguro de cambio. Moreno entonces les exige a las empresas que presenten, con dos meses de anticipación, sus planes de importaciones para autorizar en cuotas la salida de dólares, para mantener la estabilidad del peso que les sirve a todas las camarillas de la burguesía. Pero este plan no cierra sin descargar un brutal ataque contra la clase obrera y los explotados reduciendo la masa salarial y redoblando el saqueo de la nación como lo demuestra la explotación petrolera y las concesiones para el saqueo de la minería, la soja, el petróleo, etc. **¡Los piratas imperialistas de Obama, Sarkozy, Cameron, etc. se robaron sólo en el último semestre de 2011, U\$S 20.000 millones para cubrir la quiebra y los falsos balances de los grandes bancos que hundieron al mundo en la catástrofe!** Estas cifras sin contar los más de 45.000 millones de dólares pagados en el último período al FMI, BM, Club de París por la fraudulenta deuda externa y los 75.000 millones de dólares que "fugaron" en los últimos 3 años.

No desde el Anillaco de Menem como en los '90, sino desde El Calafate, Cristina Kirchner está decidida a cumplir los planes de entrega de la nación al imperialismo a fuerza de represión, cárcel y esclavitud asalariada.

¡TARIFAZO "NACIONAL Y POPULAR"!

Gas, electricidad, combustible, transporte, alimentos, todos los días un nuevo anuncio de aumentos "nacional y popular"... "nacional" porque del brutal ataque de la Kirchner no se salva ni el pueblito más lejano... y "popular" porque es un ataque al conjunto de la clase obrera, pero también contra toda la clase media asalariada y sectores acomodados.

despidos masivos. También congelan las jubilaciones mientras aumentan la edad jubilatoria del trabajador ¡Ni Menem se animó a tanto!

UN REDOBLADO SAQUEO AL SALARIO OBRERO

Ante la caída de la tasa de ganancia de las transnacionales y la patronal negra, el gobierno K debe garantizar un redoblado robo de plusvalía al movimiento obrero, reduciendo la masa salarial que se paga en el conjunto de las ramas de la economía. Se trata de un jugoso negocio para que esa masa de plusvalía se la lleve el capital financiero y las transnacionales para cubrir su bancarrota en el corazón del imperialismo.

Por ello congelan los salarios imponiendo en las paritarias truchas de la burocracia, de los trabajadores sindicalizados un tope de aumentos del 18%, cuando todos sabemos que la inflación real está por arriba del 45% devorándose los salarios.

Por si fuera poco, el gobierno se ha negado a modificar el piso del mínimo no imponible y por tal, luego de las paritarias se duplicarán la cantidad de obreros a los que se les descuenta ese inmundito "impuesto al salario". También se reducirá la cantidad de obreros que recibirán las asignaciones familiares. ¡El tarifazo, las paritarias truchas y el impuesto al salario es una verdadera expropiación en masa al salario de los trabajadores! ¡Privatizan las ganancias y

socializan las pérdidas!

El de los K es un ataque al conjunto de los explotados, inclusive a los sectores de trabajadores sindicalizados y que mejores salarios perciben. La burocracia de la CGT y la CTA, con la colaboración de la izquierda reformista, garantizaron que la mayoría de la clase obrera contratada y en negro quede bajo condiciones de esclavitud laboral. Ahora la patronal va a por los trabajadores sindicalizados. Como afirma el marxismo revolucionario, la burocracia y la aristocracia obreras que sólo defienden los intereses de una minoría privilegiada, "terminan por segarse el pasto bajo sus pies" y tarde o temprano, la burguesía y el imperialismo también arremeten contra ellas. Por esta razón, Cristina inclusive se desprende de su sirviente y amigo Moyano atacándolo públicamente ¡Vienen a por todo!

El planeta entero es el territorio de una verdadera guerra de clases. En Latinoamérica ya vimos el "gasolinazo" de Evo Morales en Bolivia, la ofensiva restauradora de los hermanos Castro en Cuba y sus 500 mil despidos, la ofensiva contra las masas en Chile y Colombia, etc. Los obreros y explotados del Norte de África y Medio Oriente, han marcado el camino revolucionario para enfrentar la crisis, el ataque y luchar por el pan, contra el imperialismo y sus gobiernos cipayos.



Cristina Kirchner y las burguesías cipayas junto a los carniceros imperialistas en el G-20

El quite de los subsidios a las empresas ya lo estamos pagando los explotados. Está subiendo el gas y electricidad; el boleto del Subte de 1,10 a 2,50 anuncia el aumento de todo el transporte, como ya sucedió en casi todo el interior del país, donde también ya están aumentando los impuestos inmobiliarios y el ABL. La canasta familiar ya está por las nubes y el miserable salario no alcanza para nada. A este verdadero tarifazo del gobierno, lo acompaña la reducción y quites de distintos subsidios no solo a los servicios y al transporte, sino también al combustible y hasta la harina. Los 30 mil millones de pesos en subsidios a las empresas arrancados a los explotados con impuestos como el IVA, se irán a nuevos emprendimientos y negocios del gobierno, y la fiesta la seguiremos pagando los explotados con nuevos y siderales aumentos del costo de vida.

Los gobiernos provinciales K o de la oposición gorila están reduciendo gastos, es decir atacando a los trabajadores estatales. No pueden continuar con el endeudamiento de las provincias con el estado nacional para financiar el déficit cada vez mayor. Ya liquidaron las cajas del ANSES y de las jubilaciones provinciales, se las devoraron, con millonarios subsidios a los patrones. Por eso ahora lanzan un ataque brutal liquidando los contratos de trabajadores estatales que no se van a renovar, y como en Río Negro donde despiden a 4 mil estatales y 22 mil trabajadores pasan a disponibilidad, es decir, comenzaron los

UN NUEVO INSTRUMENTO PARA PERSEGUIR Y ENCARCELAR A LOS LUCHADORES OBREROS Y POPULARES

LA NUEVA "LEY ANTITERRORISTA" DICTADA POR LA CIA, EL PENTÁGONO Y LA SECRETARÍA DE ESTADO NORTEAMERICANA

El kirchnerismo y el conjunto de la cipayá burguesía argentina votaron el pasado 22 de diciembre una nueva "ley antiterrorista" dictada por la CIA, el Pentágono y la Secretaría de Estado norteamericana. En los años de gobierno del Frente Para la Victoria (FPV) se han impuesto 8 leyes "antiterroristas": 2 en 2003, 2 en 2005, 1 en 2006, 1 en 2007 y 1 en 2009. Con las del 2005 se incorpora el derecho nacional a la convención de Barbados (Convenio Interamericano contra el Terrorismo) y al Convenio Internacional para la Represión de la Financiación del Terrorismo de la ONU. Las llamadas "leyes antiterroristas" fueron directamente dictadas por los organismos internacionales del imperialismo como el GAFI (Grupo de Acción Financiera Internacional) y el FMI. Esta nueva ley (26.734, modificación del Código Penal) votada por el Congreso de los patrones, en nada difiere con las anteriores por su carácter; y será usada como tantas otras leyes represivas para proscribir, perseguir y encarcelar a los luchadores obreros y populares en momentos en que la burguesía necesita pasar un ataque en toda la regla contra los explotados. Queda más que claro que los gobiernos "bolivarianos" al igual que los del TLC, siguen los dictados del imperialismo yanqui, antes con Bush y hoy con Obama, que impulsa las mismas leyes antiobreras para cada país en todo el continente. Así lo acaba de hacer Piñera aplicándole esta misma ley a 400 dirigentes mapuches acusándolos de provocar los incendios del sur de Chile.

La última modificación antes que la actual había incorporado al Código Penal dos figuras: la de la "asociación ilícita terrorista" y la del "financiamiento del terrorismo" como dos delitos específicos con sus respectivas penalidades. Esta nueva ley lo que viene a hacer es derogar estos artículos e incorpora uno: el 41 quinquies, que es un agravante para cualquier delito tipificado por el Código Penal, duplicando las penas cuando estos sean cometidos con "la finalidad de aterrorizar a la población u obligar a las autoridades públicas nacionales o gobiernos extranjeros o agentes de una organización internacional a realizar un acto o abstenerse de hacerlo". La otra modificación al Código Penal es que incorpora el art. 306 que plantea "Será reprimido con prisión de cinco (5) a quince (15) años y multa de dos (2) a diez (10) veces del monto de la operación, el que directa o indirectamente recolectare o proveer bienes o dinero, con la intención de que se utilicen, o a sabiendas de que serán utilizados" con los fines esti-



La policía asesina custodia la planta de Kraft (ex-Terrabusi) luego de desalojar a los trabajadores, con la orden del gobierno nacional y la embajada yanqui

pulados en el 41 quinquies. Esto quiere decir que la justicia patronal, esa casta vitalicia de jueces peronista-videlista-radical, es la que definirá la "finalidad", y puede utilizar esta modificación del Código Penal contra cualquier protesta de los trabajadores. Veamos un ejemplo: si trabajadores de una empresa petrolera extranjera ocupan un pozo o cortan una ruta impidiendo que los gerentes pasen, los jueces -como fieles sirvientes de las trasnacionales- podrán adjudicarle a la acción de los trabajadores una "finalidad terrorista"; y no sólo eso, si otros trabajadores deciden apoyarlos recolectando dinero para el fondo de huelga a estos se le aplicará un castigo de ¡5 a 15 años de prisión! Así el conjunto de la burguesía, tiene un nuevo instrumento jurídico con el cuál continuar la brutal persecución contra el movimiento obrero.

Aprovechando la mayoría parlamentaria que le dio la obtención del 54% de los votos en las últimas elecciones, y el apoyo de sus "críticos" como Nuevo Encuentro (Sabatella, el banquero comunista Heller, etc), el gobierno hizo votar a fines de diciembre esta ley, junto a todo un paquete de leyes antiobreras. La "oposición" burguesa del parlamento (UCR, Frente Amplio Progresista) que votó en contra sólo formalmente -porque no pueden bloquear la mayoría parlamentaria del oficialismo- también está a favor de la "ley antiterrorista". Pues no dudaron en aplicarla contra la clase obrera cuando la necesiten, como no dudaron en reprimir a los trabajadores cuando fueron gobierno -como los radicales y la Alianza que el día de su asunción masacraron en el puente de Corrientes a los trabajadores-, o lo son hoy en Santa Fe -como el caso del

Partido Socialista de Binner- donde mueren 140 jóvenes y obreros por año acribillados por la yuta asesina del "gatillo fácil" y las fascistas barrabravas del fútbol.

Semejante servilismo de la Kirchner ha hecho sonrojar a sus "intelectuales" adictos de Carta Abierta, al Juez Zaffaroni, a Estela de Carlotto, y otros, que han salido a "criticar" esta ley argumentando que hay "jueces conservadores" o "gobernadores" que pueden "malinterpretarla" aplicándola contra los trabajadores. Este coro democratizante no hace más que lavarle la cara a este gobierno antiobrero y sirviente del imperialismo como es el de Cristina Kirchner: pues ella no la malinterpretaría como si pueden hacerlo los que "no están alineados" con el gobierno nacional. ¡Mentira! Es Cristina Kirchner, todos los gobernadores, todos sus jueces "conservadores" y "garantistas", es toda la cipayá burguesía argentina que se arrodilla frente al imperialismo la que está de acuerdo en aplicar esta ley. ¡Ellos son los que han sembrado el terror con la dictadura genocida de Videla! ¡Ellos son los que no han dudado en masacrar a la clase obrera y los explotados para aterrorizarlos con los gobiernos de Alfonsín, Menem, De la Rúa y ahora con los Kirchner! ¡Los verdaderos terroristas son ellos que asesinaron a Víctor Choque, Teresa Rodríguez, Aníbal Verón, Carlos Fuentealba, Mariano Ferreyra, a los mártires del 20 de diciembre del 2001!

Las corrientes que integran el "FIT" y otras que hablan en nombre del socialismo, también se han sumado al coro democratizante, y continúan buscando a los "kirchneristas de izquierda": han

salido a recordarle a Kunkel y otros diputados del FPV que en el '74 ellos rechazaron en el parlamento la "ley represiva" de Perón. Las corrientes reformistas ubicadas a la izquierda del coro democrático, plantean que la lucha contra la "ley antiterrorista" es de "largo aliento" (PTS, LVO 27-12-11), y llaman a las organizaciones "democráticas" a ser "miles en las calles". ¿Organizar y coordinar a todas las comisiones internas y delegados perseguidos por la justicia patronal para luchar por su desprocesamiento y por la libertad de Oñate, Olivera, Tapia, Claros y todos los presos políticos? ¿Utilizar los métodos de la clase obrera como los paros, los piquetes, y luchar por la huelga general? Lamentablemente la izquierda reformista impide el camino de la autoorganización de los trabajadores y estudiantes combativos para someterlos al frente "democrático" de Zaffaroni, Carlotto, Carta Abierta, la burocracia de la CTA, etc.

¡Abajo todas las leyes represivas y "antiterroristas" dictadas por el imperialismo yanqui! ¡Libertad a Oñate, Olivera, Tapia, Claros y todos los presos políticos! ¡Desprocesamiento inmediato de todos los luchadores obreros y populares! La clase obrera tiene el legítimo derecho a defender a sus dirigentes combativos ¡Basta de masacres y muertes obreras! ¡Por un comité único nacional de autodefensa de todas las organizaciones obreras y estudiantiles combativas! Los únicos terroristas son el imperialismo y los explotadores ¡Tribunales obreros y populares para enjuiciar y castigar a todos los asesinos de obreros y jóvenes de ayer y de hoy!

Norte de La Rioja FAMATINA

¡VIVA LA REBELIÓN DE LOS TRABAJADORES Y EL PUEBLO!

¡Basta de saqueo y contaminación! ¡Fuera la Osisko Mining Corporation y todas las transnacionales imperialistas!

Desde hace meses los trabajadores y el pueblo de Famatina (norte de La Rioja) de 7000 habitantes, y también de Chilecito, vienen luchando contra el proyecto minero de la empresa canadiense Osisko Mining Corporation. Esta transnacional imperialista pretende, con la colaboración de la empresa estatal riojana EMSE (Energía y Minerales Sociedad del Estado), extraer oro y otros minerales del cerro Famatina. Este proyecto implica la utilización de grandes cantidades de cianuro mezclado con agua para obtener la extracción del oro, cuestión que contamina mortalmente el agua que utiliza el pueblo de Famatina.

Ya desde septiembre el pueblo conocía del convenio que había firmado el estado provincial con la empresa, y en ese mismo momento comenzó la organización de la lucha por impedir el proyecto. Ya en el 2006 los trabajadores y el pueblo habían logrado expulsar a la Barrick Gold por el mismo problema. El 16 de diciembre último el intendente Bordagaray recibía a los gerentes y jerarcas de la Osisko

Mining Company; al enterarse de la noticia, estalló la rebelión de los trabajadores y el pueblo que comenzaron a rodear el lugar de la reunión, mientras avisaban con los campanazos de la iglesia a todo el pueblo para que se sume a la acción que finalmente logró expulsar a los funcionarios de la minera. El 28 de diciembre hubo un abrazo simbólico protagonizado por 1500 personas. Ese mismo día el gobernador Luis Beder Herrera -como fiel sirviente de las transnacionales- realizó una visita "no oficial" a Famatina y organizó una provocación trayendo matones y fuerzas de seguridad para amedrentar, intimidar y armar "listas negras" de los manifestantes.

Pero la lucha continuó, y a partir del 1 de enero hay un piquete impidiendo que llegue el transporte que va hacia la mina. Más de 3400 pobladores rotan en turno para mantener el piquete. Con la consigna de "el Famatina no se toca" y "podemos vivir sin oro pero no sin agua", la lucha de los trabajadores y el pueblo de Famatina, Chilecito y todo el norte de La Rioja sigue

en pie retomando el camino de Andalgalá (Catamarca) en febrero del 2010. Pese al aislamiento que imponen las direcciones del movimiento obrero y a la presencia de la Brigada de Acción Operativa de la policía que mandó el gobernador, los explotados de Famatina continúan peleando heroicamente contra el saqueo imperialista que imponen las transnacionales en toda la cordillera de Los Andes. Este mismo reclamo hace unos pocos meses lo hacían los explotados de Cajamarca (Perú), y contra este mismo enemigo los mineros chilenos irrumpieron en huelga general a mediados del año 2011. ¡Fuera la Osisko Mining Corporation y todas las transnacionales imperialistas que saquean nuestros recursos! Los monopolios imperialistas actúan con el aval de todas las autoridades: ¡Los Kirchner, Beder Herrera y todos los gobernadores son sus sirvientes! ¡Fuera el intendente Bordagaray de las organizaciones de los trabajadores y los explotados de Famatina que sólo busca un porcentaje más de regalías para sus arcas sin importarle la vida de los explotados! ¡Fuera la patronal

agraria que sólo defiende sus intereses y no los del pueblo! ¡Ninguna confianza en los representantes de la Iglesia, esa vieja zorra contrarrevolucionaria! ¡Basta de que las corrientes reformistas nos sometan a los políticos patronales sirvientes del imperialismo. La clase obrera es única que puede llevar esta lucha al triunfo, acaudillando a todos los sectores oprimidos, con la expulsión del imperialismo. Las organizaciones obreras de todo el país tienen que romper el aislamiento de Famatina y levantar las demandas de los trabajadores y el pueblo para ganar las calles de todo el país con paros, piquetes, ocupaciones de establecimientos y movilizaciones revolucionarias. ¡Fuera Osisko, Barrick Gold, y todas las transnacionales imperialistas de Argentina y América Latina! ¡Ruptura de todos los contratos con estas empresas! ¡Expropiación sin pago y bajo control obrero de todas las empresas mineras del país es la única garantía para detener el saqueo y la contaminación!

Corresponsal

SUBTE Macri y la Kirchner imponen un brutal tarifazo

Con la "Multisectorial" con los políticos patronales y la justicia burguesa

¡SEGUIMOS PAGANDO LOS TRABAJADORES!

A principios de este mes el gobierno de Macri aumentó el precio del boleto del subte un 127%. Ante este descarado ataque al bolsillo de las masas, los trabajadores del subte comenzaron a levantar los molinetes para que los pasajeros viajen gratis en las horas picos, repudiando el tarifazo. Surgía así una gran oportunidad para coordinar una lucha de todos los trabajadores contra el aumento del boleto y por boleto gratuito para todos los explotados. Estaba al orden del día coordinar la lucha con los trabajadores de la línea 60, los ferroviarios, etc. para derrotar a la burocracia de la UTA e imponer un paro nacional.

Pero toda la izquierda reformista se negó a llamar a la clase obrera a reagrupar sus fuerzas para organizar una gran lucha que termine poniéndole el pie en el pecho al gobierno. En cambio, puso en pie una "Multisectorial" con sectores políticos del kirchnerismo y demás partidos patronales de la legislatura porteña, para juntar firmas para que el gobierno vuelva atrás con el aumento y llamaron a confiar que con esto la justicia fallaría en contra del aumento. Inclusive dirigentes del subte salieron a decir en conferencia de prensa que "lo que dicte la justicia lo vamos a acatar, ellos mandan".



El PTS, que influencia a un sector de trabajadores del subte, llegó a plantear que la constitución de esta multisectorial "demuestra que era posible derrotar el tarifazo" (LVO 460). ¡¿Cómo derrotar el tarifazo junto a sectores burgueses del kirchnerismo que son los que están atacando a las masas con inflación, con compañeros presos, con represión?! Justamente este ataque al bolsillo de los trabajadores fue acordado con el gobierno nacional que en el acta acuerdo de traspaso del subte firmó: "la Ciudad asume, a partir de la firma del presente el

control y fiscalización del contrato de concesión en su totalidad, como así también, el íntegro ejercicio de la potestad de fijar las tarifas del servicio, incluyendo la facultad de establecerlas por decisión unilateral".

A pesar de la medida de los trabajadores del subte de levantar los molinetes, que recibió el apoyo de grandes sectores de los explotados que odian este tarifazo, se impuso el camino de la izquierda y la Multisectorial de que "falle la justicia". Por supuesto la justicia falló a favor del

aumento del subte, o sea, de Macri y Metrovías.

Así se desperdició una oportunidad para enfrentar el ataque de los capitalistas con los métodos de la clase obrera, como en el 2004 cuando los trabajadores del subte junto a todo el movimiento obrero lucharon por las 6 horas cortando las vías y parando el subte.

Pero cuidado compañeros del subte, ahora van a decir que no tienen plata para aumentar los salarios y van a intentar liquidar las 6 horas. Cuando Macri diga "no hay subsidio, no les damos aumento, van a volver a trabajar ocho horas" esa misma justicia fallará a favor del gobierno de la ciudad.

¡Ninguna confianza en la justicia burguesa de Metrovías, Macri y Kirchner!

¡Debemos retomar el camino de los cortes de vías, del paro y de la unidad con todos los trabajadores!

¡Por la reestatización sin pago y bajo control obrero de todo el transporte!

Despidos, suspensiones, ataque al bolsillo de los trabajadores y más PRESOS POLÍTICOS...

CÓRDOBA

De la Sota y Mestre en "sintonía" con La Kirchner

¡LIBERTAD INMEDIATA A PABLO JOSTAL Y A TODOS LOS LUCHADORES OBREROS Y POPULARES!

¡PLENARIO OBRERO YA PARA CONQUISTAR UN PLAN DE LUCHA Y EL PARO PROVINCIAL!

Fortalecidos con miles de votos y al calor de la crisis económica mundial, De La Sota y Mestre -representantes de las multinacionales del Mercosur y la oligarquía sojera-, lanzan un brutal ataque para que la crisis la paguemos los trabajadores con despidos, ajustes en los convenios laborales, quita de conquistas, "achicamiento y cierre" de servicios de educación y salud, tarifazos, recorte de subsidios, etc. Ahora dicen que las arcas del estado provincial y municipal "están vacías", cuando las dejaron así por el choreo de todos los políticos patronales, y los millonarios subsidios y exención de impuestos que el estado le da a las empresas imperialistas.

Apenas asumida la intendencia, Mestre atacó a los empleados públicos, anunciando que el pago de salarios será en 3 cuotas por lo menos hasta marzo cuando se "normalizarían las finanzas de la municipalidad". El viernes 6 de enero los trabajadores municipales salieron a las calles, imponiendo un plan de lucha a la burocracia que pretendía realizar sólo retención de servicios y asambleas en los lugares de trabajo. Con sus marchas y piquetes, con los métodos de la clase obrera, sitiaron la ciudad durante toda la mañana enfrentando abiertamente el ataque del gobierno y conquistaron cobrar la totalidad de su salario.

Los trabajadores de CRESE (empresa municipal de limpieza tercerizada) le impusieron a la burocracia del SURBAC una asamblea general que rodeó durante horas la municipalidad, sitiándola con sus camiones y piquetes. Luego de un paro de 3 días, por el momento la buro-

cracia y el gobierno provincial impusieron la conciliación obligatoria como una forma de controlar la lucha de los trabajadores de la CRESE contra el despido de 193 compañeros y la falta de pago de salarios. ¡Ninguna confianza en el ministerio de trabajo! ¡Abajo la conciliación obligatoria!

Por su parte De la Sota también aplica el ajuste amenazando a los estatales provinciales con el despido de 6 mil empleados contratados, mientras que los hospitales y escuelas se caen a pedazos y cuentan con un personal insuficiente para que pueda haber atención y funcionamiento óptimos.

Las automotrices que hacen ventas y producción records echaron 100 trabajadores contratados de la Volkswagen el 16-12-11. En la Renault echaron a cientos de obreros -más de 100 efectivos-. Frente a esto la burocracia, cerró la boca, desconoció la medida de lucha de los compañeros despedidos de la Volkswagen y llamó a confiar en el gobierno de la Kirchner que "iba a proteger los puestos de trabajo frente a la competencia de Brasil".

En la tarde del 19 de enero, la Justicia de la Provincia -para amedrentar y disciplinar a los trabajadores que enfrentan el ataque- a través de un fiscal **ha ordenado la detención de 3 trabajadores municipales por haber participado en los actos de protesta del día 6 de enero. Pablo Jostal, empleado municipal, se encuentra detenido** y la justicia ya tiene orden de captura contra Pablo González y Horacio Pereyra ¡No lo podemos permitir! ¡Libertad inmediata a Pablo Jostal! ¡Basta de perseguir a González y Pereyra! ¡Desprocesamiento de



todos los luchadores obreros y populares!

Esto es un ataque en toda la regla al conjunto de los trabajadores de la provincia. ¡BASTA! ¡No podemos seguir peleando divididos sector por sector ni un minuto más! Los trabajadores estatales -municipales y de los hospitales públicos-, los obreros metalmecánicos que sufren despidos, no pueden seguir peleando aislados ¡Una sola clase, una sola lucha!

¡Hay que poner ya de pie un Frente de Lucha! Para coordinar y centralizar a los que están peleando, levantar un pliego único de reclamos, para marchar a la CGT-CTA e imponerle a la burocracia el PARO PROVINCIAL!

Las condiciones y las fuerzas para poner en pie un frente de lucha están en los cuerpos de delgados arrancados a la burocracia como el de VW y Bagley, en los delegados y activistas combativos de los hospitales provinciales, en las listas

de oposición de los docentes, en los trabajadores municipales, en el movimiento piquetero y los centros de estudiantes combativos. Liliana Olivero, parlamentaria del FIT (PO-PTS-IS), tiene que poner a disposición la banca para llamar a unir las filas obreras, en primer lugar, desde las organizaciones obreras y estudiantiles que influencia y dirige el FIT.

Por asambleas de base en todas las fábricas, establecimientos y reparticiones para votar delegados de base con mandato revocable, para poner en pie un PLENARIO OBRERO PROVINCIAL YA para barrer a la burocracia sindical, conquistar un plan de lucha y el PARO PROVINCIAL para derrotar el ataque del gobierno y la patronal e imponer la libertad de Jostal, el cese de la persecución a González y Pereyra, y por el conjunto de nuestras demandas.

CORRESPONSAL

8 de febrero, comienza el juicio contra el compañero Carlos Olivera, dirigente del SITRAIC

¡BASTA!

¡ABAJO EL FALSO JUICIO PATRONAL Y ANTIOBRERO!

¡LIBERTAD INMEDIATA E INCONDICIONAL A CARLOS OLIVERA, DIRIGENTE DEL SITRAIC!

El 8 de febrero, en el Tribunal en lo Criminal 8 de Lomas de Zamora, se llevará a cabo el juicio oral a Carlos Olivera, dirigente del gremio SITRAIC (Sindicato de Trabajadores de la Industria de la Construcción), separado y enfrentado a la conducción burocrática de Gerardo Martínez, Secretario General de UOCRA y miembro del Batallón 601 de Inteligencia durante la Dictadura. El compañero Carlos está arbitraria y arteramente encarcelado desde hace dos años, a partir de una maniobra de la UOCRA junto a la Policía y la Justicia de la Pcia. de Buenos Aires. ¡Basta! ¡No lo podemos permitir! ¡Todos junto al compañero Carlos Olivera y el SITRAIC! ¡Pongamos en pie un Frente de Trabajadores en Lucha para liberar a nuestros presos políticos!

¡LIBERTAD A VÍCTOR OÑATE OBRERO PETROLERO DE LAS HERAS, SANTA CRUZ! ¡LIBERTAD A TAPIA Y CLAROS TRABAJADORES DE LEDESMA, JUJUY; PABLO JOSTAL, DE CÓRDOBA Y DEMÁS PRESOS POLÍTICOS!

¡DESPROCESAMIENTO DE HERMOSILLA (KRAFT), COSTILLA (PATY), OTTOBONI (FATE), SOBRERO (UF SARMIENTO), RIPOLL (MST), PITROLA (PO) Y A LOS MÁS DE 6000 LUCHADORES OBREROS, ESTUDIANTILES Y POPULARES PERSEGUIDOS POR LA CASTA DE JUECES VIDELISTAS-PERONISTAS-RADICALES!

¡APARICIÓN CON VIDA DE JULIO LÓPEZ Y LUCIANO ARRUGA!

¡TRIBUNALES OBREROS Y POPULARES PARA JUZGAR Y CASTIGAR A LOS ASESINOS DE AYER Y DE HOY!

LA PATAGONIA NUEVAMENTE SE ESTÁ PONIENDO REBELDE**RÍO NEGRO****FEROZ ATAQUE PATRONAL EN RÍO NEGRO CON MILES DE DESPIDOS Y ENGAÑOS EN NEUQUÉN****¡LOS TRABAJADORES DE SANTA CRUZ MARCAN EL CAMINO!**

Los trabajadores en la Patagonia terminaron el 2011 con un brutal ataque en Santa Cruz, donde el gobernador Peralta intentó hacer votar en la legislatura provincial un paquete de leyes que en nada se diferencian de las que están imponiendo los gobiernos imperialistas europeos. Sin embargo, la respuesta de la base profunda de los trabajadores del estado no se hizo esperar, con piquetes, barricadas y enfrentamientos callejeros con la policía asesina kirchnerista, consiguieron disolver la sesión legislativa e impedir provisoriamente la aprobación de las leyes anti obreras y su inmediata aplicación.

Días después, el difunto gobernador de Río Negro, Soria, lanzó un tremendo ataque, despidiendo en los hechos a más de 4000 trabajadores de distintas dependencias del estado, y anunciando que para sanear las cuentas de la provincia debían despedir a 4000 trabajadores más, hasta llegar a los 20 mil despidos.

Mientras tanto, en Neuquén, el gobernador patronal Sapag corrió a cerrar acuerdos salariales miserables con la podrida burocracia sindical de la CTA, sostenida por las corrientes de la izquierda reformista, para mantener la "Paz Social" en la provincia e impedir, de esta manera, que el ataque unifique la respuesta de los trabajadores de la región y se vuelva a poner de pie la Patagonia Rebelde.

Río Negro: sanidad, docentes, reparticiones, obreros de la fruta enfrentan el ataque

El gobierno de Soria/Weretilneck empezó el 2012 dejando en la calle al 10% de la planta de trabajadores del estado, mediante la cancelación de los contratos de 4279 compañeros de distintas reparticiones como salud, acción social, educación etc. de diferentes ciudades de Río Negro, y anunciando que despedirán a 4000 trabajadores más.

Es que ante el creciente endeudamiento provincial con Nación, que actualmente llega a \$ 4.000 millones, el gobierno y la antiobrera legislatura se apresuraron a aprobar la ley de emergencia económica, que prevé la "disponibilidad" de los trabajadores del estado, es decir, que nadie tiene garantizada la continuidad laboral, y cada caso será evaluado por una "comisión de transparencia del empleo público".

El ataque patronal se ha ganado por ahora a las clases medias urbanas, con la campaña gorila oficial que se despiden a los "ñoquis", mientras la burocracia sindical encabezada por los traidores de la CTA-UNTER dividen a los trabajadores efectivos y sindicalizados de los contratados, mientras sostienen e integran el gobierno desde el ministerio de educación con el burócrata Mango en calidad de ministro.

Sin embargo, a pesar de la traidora burocracia sindical que les ha impuesto pelear aislados por establecimiento, los trabajadores de los hospitales de Viedma, Roca y Cipolletti, rompieron la división entre contratados, efectivos, profesionales y tomándose las instalaciones administrativas. El 30/12, se tomó IPROSS (obra social provincial) contra los despidos de 160 compañeros. El 5/1 el hospital Zatti de Viedma, marchó al Ministerio de Salud y con quema de gomas y al grito de "que se vayan todos que no quede ni uno solo" tomaron el hall central con el ministro Delfino adentro. Así, obligaron al gobierno a anunciar, al mediodía del viernes 13/01, que "recontratarán a los trabajadores en los cen-



Trabajadores de Río Negro rodeando la Legislatura

tros de salud". **¡Ningún despido! ¡Ninguna confianza en los anuncios del gobierno! ¡Basta de contratos basura, todos a planta permanente!**

Para derrotar el ataque de conjunto ¡Hay que unir las filas de todos los trabajadores de la región en una sola lucha! Es que no sólo están en pie de lucha los estatales. Los obreros de la fruta sindicalizados en UATRE han empezado un plan de lucha cortando las rutas de Río Negro y haciendo piquetes en los galpones de empaque, demandando un aumento salarial en paritarias de al menos un 35%.

El crack de la economía mundial ya golpea en el Alto Valle. A las cámaras empresarias de la fruta se les han caído los contratos de ventas en el mercado internacional, pues la mayoría de estos iban a Europa ahora hundida en la recesión.

Los pequeños y medianos productores de la fruta nadan en la incertidumbre justo cuando deben empezar a cosechar la pera. Saben que pueden quedar en la ruina porque no tienen ningún seguro financiero que los salve, como si lo tienen los grandes productores que cobrarán los "seguros del granizo". Ante este grave panorama en los pequeños y medianos productores, el gobierno ya salió a prometerles "ayudas" y para ello ofrece 30 millones de pesos, provenientes de un fondo nacional. ¡Una burla! Todo para evitar que se sumen a la lucha junto a los estatales.

Neuquén: engaño y contención para impedir la lucha

Para evitar que se unifiquen los trabajadores del Comahue y se coordinen con los de Santa Cruz, poniendo en pie de guerra a la Patagonia rebelde contra el ataque patronal, y que esta respuesta le empiece a marcar el camino a toda la clase obrera argentina, en Neuquén, Sapag firmó la "Paz Social" con los carneros de la burocracia de la CTA, a cambio de acuerdos salariales de un miserable 15% de aumento en promedio y en cuotas. Casualmente, al mismo tiempo, el gobierno neuquino anunció una compra de materiales a Zanón/Fasinpat por \$ 2.000.000 y a Cerámica del Valle por \$ 18.000, y pro-

metió un dudoso crédito blando a la fábrica Zanón por U\$S 3.000.000 para inversión en maquinaria y tecnología, mientras la jueza patronal Valeria Pérez Casado destrabó la causa de la "ley de expropiación de Zanón" declarándola constitucional y para que se aplique dicha ley. ¡Que los 22 millones de deuda se los cobren a Luiggi Zanón, los obreros no deben pagar ni un peso ni mucho menos venderle al costo al estado! **¡Hay que poner en pie la CAV –Coordinadora del Alto Valle para romper el pacto social de la burocracia de la CTA y luchar junto a los estatales de Río Negro! ¡Plenario Nacional de delegados de base con mandato, de todas las fábricas recuperadas; para luchar a nivel nacional para conquistar la verdadera Expropiación sin pago y bajo control obrero de todas las Cooperativas!**

Por ello está a la orden del día que se vuelva a recomponer la alianza de clases entre los explotados en Río Negro, encabezados por los trabajadores contratados del estado, los obreros de la fruta, los obreros de la UOCRA, desocupados, etc. Y que levantando un pliego único de demandas se ponga en pie un Frente de Lucha de todas las organizaciones que están peleando, y que llamen a los pequeños productores a que se sumen para derrotar al gobierno patronal negrero y pro imperialista kirchnerista. Para imponer la condonación de las deudas y créditos baratos. Y que paralizando la provincia con una **huelga general provincial**, llame a sus hermanos de clase neuquinos a romper el bochornoso pacto social que acaba de realizar la CTA con Sapag.

Así, mientras por un lado lanzan un brutal ataque a los trabajadores estatales, por el otro garantizan los negocios multimillonarios a los piratas imperialistas: acaban de anular la ley que prohibía la utilización de cianuro en la minería a cielo abierto, tal como lo requerían las mineras imperialistas en la zona.

¡Plan de Lucha unificado y Paro General! ¡Fuera la burocracia sindical!

Hay que imponer la ruptura con la burguesía, la CTA de Río Negro debe expulsar al traidor de Mango de sus

filas. Hay que llamar a la Huelga Provincial junto a UPCN, como parte de un Plan de Lucha que una a todos los contratados con los efectivos, y ello empieza derrotando el ataque patronal del gobierno. Que la deuda provincial la paguen sus responsables: Las petroleras, mineras y sus bancos con sus agentes: La UCR y el FPV.

Es necesario acudir a romper el aislamiento de los compañeros que ya están luchando (hubo movilizaciones en toda la provincia el 19/1) en Río Negro, a pesar de semejante traición de la CTA que integra el gabinete provincial del negrero Weretilneck; así como Jorge Paniz de UPCN que integra un tribunal junto a representantes del ejecutivo y el legislativo provincial para supervisar "caso por caso" el despido de los trabajadores estatales.

Hay que decir basta y marchar a la CTA y la CGT a que rompan con el gobierno y expulsar a los traidores que apoyen al gobernador. Y recuperar para la lucha los sindicatos.

Las organizaciones que se reivindiquen clasistas y combativas en Neuquén, no pueden permanecer pasivas y dejar aislados a los contratados que luchan en Río Negro. Pues si pasa semejante ataque ahí, luego vendrá el ataque del otro lado del río Limay. Las miserables "concesiones" que hoy aparece ofreciendo Sapag, son para engañar y acuñar el pacto social con la CTA neuquina y así asegurarse el aislamiento de los trabajadores rionegrinos. ¡No debemos permitirlo! que las seccionales opositoras de ATEN junto al SOECN rompan el Pacto Social que la CTA neuquina acaba de firmar con Sapag y acudan a poner en pie el Frente de Lucha en Río Negro, para lanzar un Plan de Lucha que imponga: ¡Abajo Weretilneck y que la crisis fiscal la paguen los banqueros imperialistas! ¡Ni un solo despido, inmediato pase a planta permanente de todos los contratados! ¡Aumento salarial a \$6500 indexado mensualmente! Que la deuda provincial la paguen sus responsables: Las petroleras, mineras, sus bancos y sus agentes de la UCR y el FPV ¡Aumento salarial de al menos 35 % para los obreros de UATRE y trabajo bajo convenio! ¡Expropiación sin pago y bajo control de todos los monopolios de la fruta que suspendan o despidan! ¡Condonación de deudas y créditos baratos para los pequeños y medianos productores! ¡Plan de obras públicas bajo el control de las organizaciones obreras en lucha, para darle trabajo a todos los desocupados, financiado con un impuesto extraordinario a las petroleras y mineras imperialistas!

Por este camino las postergadas demandas de los obreros ceramistas de la seccional 21 de Neuquén podrán conseguirse, para que las deudas patronales no las paguen los obreros!

CORRESPONSAL.

SANTA CRUZ

CON LA UNIDAD Y LA LUCHA EN LAS CALLES HICIMOS
RETROCEDER LA LEY DE EMERGENCIA
¡LA BUROCRACIA SINDICAL ENTREGA EN LAS MESAS DE
NEGOCIACIÓN LO QUE GANAMOS CON LA LUCHA!

¡PONGAMOS EN PIE UNA COORDINADORA PATAGÓNICA DE TRABAJADORES OCUPADOS, DESOCUPADOS Y ESTUDIANTES COMBATIVOS PARA CONQUISTAR EL PLAN DE LUCHA UNIFICADO Y LA HUELGA GENERAL!

Desde el 27 de diciembre comenzamos un plan de lucha ante la tentativa del gobierno cipayo de Peralta de lanzar un ataque contra nuestra clase. Desde el 28, realizamos un acampe en las puertas de la Legislatura junto a los compañeros municipales, ATSA, APAP y también estuvimos con nosotros compañeros de Luz y Fuerza y muchos jóvenes estudiantes. Nuevamente habíamos conquistado en las calles una enorme unidad para pelear.

El 29 de diciembre, en esa cueva de ladrones de la Legislatura se pretendía votar una ley de "emergencia económica". Todos los partidos patronales, bajo la orden del gobierno nacional de la Kirchner sirviente del imperialismo, se disponían a lanzar un nuevo robo a nuestro salario, aumentar la edad jubilatoria, eliminar el 82% móvil, etc.

Ya el día anterior nos habían querido desalojar del acampe, pero resistimos y nos mantuvimos firmes allí, puesto que no íbamos a permitir que, con el argumento de la crisis financiera de la provincia, seamos los trabajadores los que paguemos los malos negocios, el despilfarro y saqueo que realizaron durante décadas los Kirchner y sus socios.

El gobierno de Peralta pensó que tenía las manos libres para largar este semejante ataque luego de habernos sacado de las calles y de los piquetes a las petroleras a principio del año pasado y luego de haberse legitimado en la trampa electoral. Pero los trabajadores no hemos dicho la última palabra.

Durante el inicio de las sesiones, la policía ya tenía la orden clara de sacarnos de allí como sea. La brutal represión no se hizo esperar y avanzaron sobre el acampe. Más de 20 compañeros fueron heridos durante el enfrentamiento. Pero logramos derrotar la dispersión que causaron los gases y balas de goma y retomamos el control de las calles volviendo a rodear la Legislatura.

Al grito de "Que se vayan todos, que no quede ni uno solo" mantuvimos las barricadas y nos enfrentamos dura-

mente durante horas, mandando a más de 15 policías al hospital. El grito de guerra con el que combatíamos aterrorizó a los legisladores patronales que empezaron a huir como ratas, saltando a las combis rodeadas de policías, mientras el vicegobernador Cotillo que presidía las sesiones tuvo que disfrazarse de policía para poder escaparse.

Recibíamos mensajes en los celulares desde el norte de la provincia. Compañeros de Las Heras, Pico Truncado y Caleta Olivia nos avisaban de que estaban coordinándose en distintos coches para llegar lo más rápido posible a Río Gallegos para combatir junto a nosotros. En Caleta Olivia, una movilización de más de 500 compañeros se asentaba en el Gorosito, en Las Heras nuestras compañeras y compañeros llamaban a los trabajadores a autoconvocarse en la Plaza San Martín de ese pueblo petrolero. A la vez esta pelea ya rompía el silencio a nivel nacional y las imágenes de los combates eran mostradas en todos lados.

Cuando ya estábamos a punto de tomar el control del edificio se anunció que la sesión se levantaba y se cortaba la luz de toda la Legislatura, que ya se encontraba totalmente vacía.

¡Ganamos esta batalla! Nuestros compañeros heridos recibían esta noticia y se llenaban de felicidad. Contrariamente a lo que nos decía el FIT en sus campañas electorales, hicimos retroceder a los patrones y sus leyes de la única manera posible, combatiendo en las calles de forma unificada.

Ya el 10 de diciembre en la escuela 64 de Las Heras, empezamos los preparativos de esta pelea, haciendo un encuentro de trabajadores ocupados, desocupados y estudiantes combativos donde votamos un pliego único de reclamos. Pero las organizaciones que convocaron al encuentro, como el FUT-PO que integra el FIT, se negaron a llamar al otro día de este ejemplar combate a volver a reunirnos. Para esta gente es la CGT y la CTA los que deben convocar a un "Congreso de Base para enfrentar el ajuste". Por el contrario, Muñoz y toda la CTA se reunieron a nuestras espaldas con el gobierno y firmaron una conciliación obligatoria, mientras nos informaban que la ley se volvería a discutir nuevamente en marzo y el ajuste se haría en cuotas. **¡Ninguna conciliación con nuestros enemigos! ¡La patronal quiere imponernos la**

rendición! ¡No podemos permitirlo! ¡El ataque ya está aquí y lo estamos pagando con la inflación, los tarifazos y fundamentalmente con las persecuciones, procesamientos y con presos!

Las corrientes como el FIT, que convocaron al encuentro del 10 de diciembre han demostrado ubicarse como izquierda de Michelli y Garzón que plantearon que la única que puede solucionar la crisis de Santa Cruz es la Kirchner. ¡BASTA! ¡Tenemos que derrotar definitivamente el ataque de la patronal enfrentando la política colaboracionista de la burocracia de la CTA y la CGT! ¡Los delegados combativos, las seccionales arrancadas a la burocracia y el conjunto de las organizaciones que participamos del encuentro del 10 de diciembre deben encabezar ya mismo la convocatoria a un congreso provincial con delegados con mandato de base de todos los trabajadores estatales, petroleros, UOCRA, marineros y fileteros, trabajadores de cooperativas, desocupados y estudiantes combativos!

La plata para salario, salud, educación, se la llevan las petroleras, mineras y pesqueras **¡Renacionalización sin pago y bajo control obrero de REPSOL! ¡Expropiación sin pago y bajo control obrero de todas las petroleras, mineras y pesqueras y de toda fábrica que cierra, suspenda o despida!**

¡Por comités de autodefensa unificados! ¡Huelga General Provincial YA! ¡Abajo Peralta, sus ministros y todos los legisladores! ¡Que se vayan todos que no quede ni uno solo!

Este ataque que estamos padeciendo en la provincia es el mismo que ya sufren los compañeros de Río Negro con 5000 estatales despedidos. Las petroleras ya comienzan a despedir y cerrar sus plantas en toda la Patagonia ¡No hay tiempo que perder! ¡Pongamos en pie ya mismos una Coordinadora Patagónica de Trabajadores Ocupados, Desocupados y Estudiantes combativos con delegados con mandato revocable 1 cada 100 para conquistar un plan de lucha unificado y redoblar la pelea que ya venimos dando, pero esta vez golpeando como un solo puño!

DOCENTE DE DEMOCRACIA OBRERA,
RÍO GALLEGOS



La policía asesina de Peralta patrulla Santa Cruz

¡VIVA LA LUCHA DE LOS OBREROS METALÚRGICOS!

¡TODOS A PRODUCIR!

Los trabajadores de la autopartista Prestolite/Indiel de la UOM La Matanza y de San Luis, venían reclamando el pago de las vacaciones adeudadas por la patronal yanqui. El día 17/1 en La Matanza realizaron la asamblea y reclamaron el pago de la deuda y la quincena de enero en tiempo y forma. La patronal negrera dijo que no pagaba nada y que presentarían quiebra. **¡Abajo el chantaje patronal!**

De inmediato la base obrera paralizó totalmente la planta, y acorralaron al directorio patronal, verdaderos chorros y delinquentes. **¡Viva la ejemplar respuesta obrera! ¡PARO, OCUPACIÓN de planta y con los PATRONES ACORRALADOS!** ¡La base obrera metalúrgica retomó las mejores tradiciones de los obreros combativos de los años '70! **¡Viva la DEMOCRACIA OBRERA conquistada por la lucha de los trabajadores!** Por eso de inmediato los obreros exigieron que les entreguen los libros de contabilidad de la empresa y los que contienen los planes de producción. **¡Así se lucha! Los obreros debemos saber la verdad: ¡Abajo el secreto comercial! ¡Apertura de los libros de contabilidad y de las cuentas bancarias de todos los explotadores en su conjunto para demostrar que los patrones ganaron millones y quieren**

descargar su crisis sobre las espaldas de los trabajadores! ¡A los accionistas y dueños hay que embargarles todas sus propiedades y bienes!

¡Lo que sufren los metalúrgicos de Prestolite/Indiel es lo que le preparan al conjunto de los explotados del país!

Los metalúrgicos de la UOM La Matanza tienen que encastrar esta pelea. ¡El Ministerio de Trabajo, el Parlamento y la justicia patronal cuidan los negocios y la propiedad de los patrones y son enemigos de los trabajadores y el pueblo pobre! ¡Que vivan los Kirchner, los sojeros, los Tomada, los Moyano y los Yasky con subsidios miserables! Ninguna confianza en las promesas de los ministros K, como la Débora Giorgi, que subsidió con el "REPRO" a los estafadores del directorio de Prestolite/Indiel! ¡Confiemos en nuestras propias fuerzas!

Nuestro sindicato, la UOM, conquistado en años de combate y esfuerzo, con nuestros músculos y sangre PUEDE PAGAR YA LOS SALARIOS ADEUDADOS y por eso hoy mismo Prestolite/Indiel PUEDE PASAR A MANOS de la UOM

La Matanza y transformarse en patrimonio de todos los obreros metalúrgicos, trabajadores ocupados y desocupados del país. **¡De inmediato se puede votar un DIRECTORIO OBRERO de delegados rotativos y revocables, votado en ASAMBLEA GENERAL de BASE de toda la SECCIONAL -afiliados y no afiliados-, en el Playón de Prestolite/Indiel, con todos los obreros en planta permanente y bajo convenio de la UOM ya, junto a la planta de San Luis, para que no quede aislada y cercada! ¡En camino de conquistar la ESTATIZACIÓN SIN PAGO Y BAJO CONTROL OBRERO! ¡Y para coordinarnos con nuestros hermanos de la planta de San Pablo, Brasil!**

Así podremos recorrer todas las fábricas -seccional por seccional-, talleres metalúrgicos y siderometalúrgicos -de Capital y Gran Buenos Aires-, para conquistar el PARO NACIONAL de la UOM y de la CGT. ¡Si tocan a uno, nos tocan a todos! ¡A preparar una gran movilización a la UOM y a la CGT para conquistar que se convoque el PARO NACIONAL YA!

PARA ENFRENTAR EL ATAQUE PATRONAL:

¡VIVA LA RESPUESTA EJEMPLAR DE LOS OBREROS METALÚRGICOS DE PRESTOLITE/INDIEL QUIENES OCUPARON LA PLANTA Y LA PUSIERON A PRODUCIR!

El mismo miércoles 17/01, mientras esperábamos que trajeran "los libros", se realizaron asambleas en la puerta de la fábrica. Allí un dirigente de la seccional La Matanza de la UOM advertía que no había que repetir la "experiencia" de **Paraná Metal (siderúrgica de Villa Constitución)**, que luego de tres años de lucha con piquetes, cortes de ruta, movilizaciones y paros regionales habían sido derrotados: por lo tanto **"no hay que hacer quilombo"**, es decir, que la clave es la negociación. Los obreros con certero instinto de clase contestaron: **"hace dos horas nos dijeron que nos quedábamos en la calle y sin un peso. Yo tengo una familia que alimentar ¿y ahora me dicen que no pelee, que no haga quilombo?"**.

Nosotros afirmamos: **¡Viva la heroica lucha de los obreros de Paraná Metal y sus lecciones, que hoy son bandera de lucha para triunfar! ¡La responsabilidad siempre fue, es y será de los dirigentes que los entregaron!**

El combate obrero en Paraná Metal fue una lucha testigo porque los dirigentes sindicales y las corrientes políticas reformistas actuaron igual que lo vienen haciendo en todo el planeta: **dividiendo a los que luchan y "centralizando" las derrotas**. Esa lucha planteó que la vanguardia reagrupe sus filas, conquiste una **Coordinadora Nacional de Lucha** obrero-estudiantil para enfrentar el ataque patronal y preparar la contraofensiva contra el régimen infame del "pacto social" y los planes del imperialismo y los esclavistas. Sobraron condiciones para preparar una lucha seria y decisiva y para que

los trabajadores y el pueblo pobre conquisten un punto de atalónamiento para despertar el entusiasmo de millones de trabajadores ocupados, desocupados, inmigrantes, en negro, tercerizados y contratados que trabajan en condiciones de extrema esclavitud, sin ningún derecho, silenciados y oprimidos por los "señores dirigentes" de la CGT y la CTA **¡y son el 70% de nuestra clase, la absoluta mayoría que no tiene ni convenio ni sindicato!**

Todos los dirigentes de la **UOM nacional** y de **Villa Constitución** se negaron a unir a los que luchan. Y también **se negaron a derrotar el lock out patronal de Cristóbal López -"testaferro de los Kirchner"- ya que jamás plantearon ocupar la fábrica e imponer el control obrero, luchando por la estatización, sin ningún pago, de Paraná Metal, en el camino a nacionalizar toda la rama.**

Lamentablemente ninguna corriente obrera llamó a derrotar la política de Piccinini y Paulón de la UOM-CTA, y se negaron a poner todas sus fuerzas para impulsar asambleas de base en todas las fábricas, establecimientos, movimientos piqueteros y escuelas que dirigen o influyen, para votar delegados que acudieran a Paraná Metal a organizar la lucha del conjunto de los explotados del país. Así, al no centralizar en un punto las fuerzas de las organizaciones combativas y llevarlas a **los pies del Ministerio de Trabajo, de industria y a la justicia patronal**, dejaron dispersas las filas obreras y del conjunto de los explotados.

El resultado de esta política hoy está a la

vista: la burocracia de Piccinini y Paulón impuso el Acta de la rendición, que llevó a reducir el personal y aumentar los ritmos de explotación, con rebaja salarial, cobrando un miserable subsidio que pagaba el gobierno de los Kirchner, durante un año, para luego dejarlos en la calle. La patronal impuso sus condiciones en las mesas de negociación, lo que no pudo hacer en la lucha por la combatividad de la clase obrera. ¡La tragedia en Paraná Metal no fue porque los trabajadores hicieran quilombo, por el contrario de lo que afirman los dirigentes, fue por la política colaboración de clases de la UOM y sostenida por las corrientes obreras reformistas!

¡Que gran ejemplo para todos los explotados! Hoy una vez más el futuro de las familias obreras de Prestolite/Indiel se juega en el combate por **ocupar la planta y ponerla a producir sin pago y bajo control obrero, en el camino a nacionalizar toda la rama**. Por eso los obreros no deben pelear aislados, cercados por el silencio de los dirigentes sindicales. **¡El combate de los obreros de Prestolite/Indiel es de todos los trabajadores y el pueblo pobre!**

El ataque en curso es "el" ataque al conjunto de la clase obrera, de todos sus sectores, del pueblo pobre y también contra toda la clase media asalariada. La crisis económica mundial hace rato que viene pegando y los capitalistas sí o sí quieren que la paguemos los trabajadores en todo el planeta. Con la entrada en recesión de Europa y EEUU toda la producción para la exportación inevitablemente se ve afectada. La patronal esclavista,

el gobierno y la oposición gorila lanzan "el" ataque, con suspensiones (FIAT); despidos (Renault, VW); cierres (Frigorífico Swift); etc. Y contra los estatales lanzan un mazazo con **4 mil despidos en Río Negro y 20 mil trabajadores pasando a disponibilidad, preparando despidos masivos**. Congelan las jubilaciones y aumentan la edad jubilatoria. Mientras continúan las masacres a la juventud obrera (Rosario, Escobar), siguen los presos políticos (Olivera, Oñate, Tapia, Claros, etc.) y más de 6 mil luchadores obreros y populares procesados.

Ante la caída de la tasa de ganancia de las transnacionales y la patronal negrera, **el gobierno de la Kirchner, tiene la orden del imperialismo de atacar para garantizar un redoblado robo de plusvalía al movimiento obrero**, reduciendo la masa salarial que se paga, no en tal o cual rama de producción sino en el conjunto de las ramas de la economía. Por ello preparan las paritarias truchas con techo de 18% para los "sindicalizados", cuando la inflación real está por arriba del 45%. Y el gobierno mantiene el mínimo no imponible del impuesto al salario y también el tope que impide que millones cobren las asignaciones familiares.

¡El tarifazo, las paritarias truchas y el impuesto al salario es una **verdadera expropiación en masa al salario** de los trabajadores! **¡Ni Menem se animó a tanto!** Este es el mismo ataque que sacude a las masas en Europa, EEUU, y en el mundo, y **debemos responderle como en Libia, el Norte de África, o en Nigeria, atacando la propiedad de los capitalistas: ¡son ellos o nosotros!**

¡ÚRGICOS! ¡ROMPAMOS EL AISLAMIENTO!

TOLITE / INDIEL!



Planta de Lucas Indiel (Prestolite) Av. San Martín 4205, Lomas del Mirador, La Matanza ¡Planta ocupada y puesta a producir por sus obreros!

¡FONDO DE HUELGA NACIONAL YA!
¡ENVIEMOS DELEGADOS A PRESTOLITE/INDIEL DE TODO EL
MOVIMIENTO OBRERO Y ESTUDIANTIL COMBATIVO!
¡COORDINADORA NACIONAL DE LUCHA YA!
¡POR LA ESTATIZACIÓN SIN PAGO Y BAJO CONTROL OBRERO DE PRESTOLITE/INDIEL!

El ataque a los obreros de Prestolite/Indiel es parte del ataque al conjunto de los trabajadores, pero también de la respuesta obrera. Los patrones no quieren invertir un peso en las plantas en las actuales condiciones, porque no pudieron imponerle a los trabajadores una reducción de salarios ni mucho menos liquidar el **convenio colectivo de trabajo conquistado en los heroicos combates en los años '70**. ¡Por eso chantajea con el lock out patronal, la "quiebra" y el cierre de la planta! Mientras grupos inversores muestran su interés por la empresa. Pero todos coinciden en que los obreros deben resignar su convenio. La misma receta de los que vaciaron la empresa eliminando sectores de la planta de Lomas del Mirador y tercerizando la producción en talleres montados por los mismos dueños, imponiendo verdaderas maquiladoras. ¡Esto no lo debemos permitir!

Para no pelear solos retomemos una vieja tradición de los años '70, cuando en esta fábrica -la vieja **MARTÍN AMATO**-, entre el '74 y '76 se reunía la **Coordinadora de Gremios en Lucha de la Zona Oeste** del Gran Buenos Aires, con **delegados con mandato de base** de Aceros Santa Rosa (hoy ACINDAR), ROURA, SIAM, Mancuso y Rossi, ADAMS, Motores MAN, Mercedes Benz, varias textiles y otros gremios, **para enfrentar a la patronal, a los matones de la burocracia sindical y a sus bandas**

de la Triple A de Perón, Isabelita y López Rega.

Hoy los obreros de la Prestolite/Indiel tienen toda la autoridad para lanzar una convocatoria para que todas las fábricas, establecimientos, talleres y organizaciones de lucha de los trabajadores y los estudiantes combativos **manden delegados a reunirse de inmediato en el viejo Playón de la "Martín Amato" para poner en pie la coordinación obrera, un gran frente de lucha nacional, por la estatización sin pago y bajo control obrero.**

¡TODOS A PRESTOLITE/INDIEL! ¡Que envíen delegados ya mismo a Lomas del Mirador, en La Matanza, de todas las organizaciones obreras combativas del país, de las Comisiones Internas de la ex Jabón Federal (que enfrenta despidos), la Interpack, de la 60, del Hospital Garrahan, de los obreros Ceramistas de Neuquén, de Kraft, de Pepsico, de la Seccional San Fernando del SUTNA (Fate), de los frigoríficos Rioplatense y PATY, de las listas de oposición a la burocracia de la CTERA-CTA, del cuerpo de delegados del SUBTE, estatales de Río Negro y Santa Cruz, de los Ferroviarios del Sarmiento, Belgrano, etc., de los movimientos piqueteros y de los estudiantes secundarios y universitarios combativos y de todas las organizaciones obreras que se reúnen en el Hotel

BAUEN. ¡Por un FONDO de HUELGA NACIONAL para impedir que a los compañeros no los chantajeen por hambre! ¡Por el triunfo de los obreros de Prestolite/Indiel y por la coordinación y centralización de las fuerzas obreras para enfrentar el ataque!

¡Así, con la ayuda de las organizaciones obreras y populares podremos garantizar un **comité de vigilancia obrero**, para que las fuerzas represivas de la patronal y el estado no nos ocupen las plantas! Para defender las fuentes de trabajo, con trabajo digno, para tener pan, para educar a nuestros hijos, la solución está en nuestras manos. ¡Todos bajo convenio! ¡Por un turno más en todas las fabricas y establecimientos del país para que todos los brazos disponibles entren a trabajar! ¡Por \$7.000 de salario mínimo, vital y móvil indexado mensualmente! ¡Abajo el "impuesto a las ganancias"! ¡Expropiación sin pago de toda fábrica que cierre, suspenda o despida! ¡Hay que expropiar a los explotadores, nacionalizando todas las fábricas, las que quiebran y las que dan ganancias, sin pago y bajo control obrero! ¡Desde la General Motors hasta la Prestolite/Indiel! **¡Que los Kirchner y el Estado pongan la plata!**

¡Este es el camino para unir las filas obreras e imponer el paro general para conquistar nuestras demandas!

11 de Enero:

SE REALIZÓ LA REUNIÓN DE DELEGADOS Y ACTIVISTAS CONVOCADA POR LA JUNTA INTERNA DEL HOSPITAL GARRAHAN

Estuvieron presentes Comisiones Internas, representantes y dirigentes de la Junta Interna del Garrahan, FATE, SITRAIC, PATY, Línea 60, CUBA-MTR, CORREPI, Brukman, Ríoplatense, M.C.I.Bol, F.N.R., UF Sarmiento, UF Belgrano Norte, ATE sur, ATE Cine, ATE INTI, MTR 12 de Abril, Borda, Lista verde SUTEBA Tigre, Encuentro Sindical "Nuestra Clase", El Roble. Estaban representados el PRS, IS, LSR, PSTU, OS, CS, TPR, MAS, OTR, COR, PTS y el PO que no intervino. Desde DO participamos con una delegación.

El objetivo de la reunión según Lerer (Garrahan) era darle continuidad a las reuniones del Bauen, para seguir no sólo la campaña por la libertad de los compañeros presos, por el desprocesamiento de los compañeros perseguidos, contra el ataque de las patotas de la burocracia, y al cual hay que agregarle un nuevo motivo: para enfrentar los tarifazos y el ataque del gobierno con despidos, el techo del 18% en las paritarias truchas, etc.

Lamentablemente, para la junta interna del Garrahan que pertenecen a ATE, no significa una obligación lanzar llamado urgente para imponer el paro de ATE Nacional, y una reunión de emergencia de delegados y activistas ante los más de 4200 despidos de estatales contratados en Río Negro (la



mayoría son de ATE y el resto de UPCN), en tanto 20 mil trabajadores han pasado a disponibilidad, con la ley aprobada el fin de año pasado. Así se vuelve imposible enfrentar el ataque violento en toda la regla que lanzó el gobierno, la oposición gorila, la patronal esclavista y sostenido por la burocracia de la CTA.

En esta reunión del Garrahan sólo se dio un curso de acción para alquilar un Micro para ir al plenario de trabajadores en Santa Cruz convocado por delegados docentes de ADOSAC, estatales, desocupados, petroleros y de paso ir a ver a Oñate a la cárcel, **¡a mediados de febrero, para luego convocar un nuevo**

encuentro nacional de delegados para Marzo! Previo paso por Zanón, donde informaron que realizarían un encuentro alrededor del 20 de febrero en Neuquén. Es decir, un encuentro que llama a otro encuentro y un camino largo que baja y se pierde. Mientras tanto la burocracia de Michelli y Yasky garantizan que pase el ataque patronal y negocian como se aplica en Santa Cruz, donde el combate en las calles de los estatales y docentes contra los perros de presa de la policía K, impidió que la legislatura votara la ley para que Peralta lanzara el ataque.

La mayoría de los presentes, con matices, coincidieron en la postura del Garrahan. Están poniendo en pie un "nuevo" agrupamiento a la "izquierda del

FIT" que está naciendo subordinado a la CTA de Michelli.

El PTS e IS llegaron a plantear que esta reunión no tenía ninguna autoridad para llamar a nada y que lo único que había que hacer era levantar los molinetes con los trabajadores del Subte.

Desde la delegación de DO junto a los compañeros de Paty y MCIBol (obreros inmigrantes), planteamos la necesidad de discutir un programa para unir las filas obreras ante semejante ataque, ya que no figura en ninguna convocatoria el llamado a la mayoría de la clase obrera: los contratados, tercerizados, por agencia y los obreros inmigrantes que no tienen paritarias, sindicatos, ni nada. Y que hay que levantar un programa para toda la clase obrera y luchar en Argentina como en Egipto, Túnez, Libia, Grecia y Nigeria, con un plan de lucha y para imponer la huelga general, coordinando a los que están peleando y llamando a un congreso nacional de trabajadores ocupados y desocupados para derrotar a la burocracia sindical.

A pesar de estas propuestas, la mayoría encabezada por la junta interna del Garrahan, se negó a discutir el programa para impulsar dicho reagrupamiento, alegando que "se discutirá en el próximo encuentro" lo que constituye un hecho profundamente antidemocrático.

PRESENTAMOS A CONTINUACIÓN UN EXTRACTO DE LAS INTERVENCIONES DE LOS COMPAÑEROS DEL MCIBOL, PATY Y DEMOCRACIA OBRERA.

David Soria, de la Comisión de Trabajadores de Paty

"¡Todos bajo convenio! Tiene que ser una demanda de todo el movimiento obrero (...) llamar a un congreso nacional de trabajadores ocupados, desocupados, contratados, obreros inmigrantes."

Saludamos esta reunión, hay que aprovecharla. Nosotros en Paty venimos de

*tener algunas conquistas, pero las tuvimos porque luchamos duro y porque tuvimos un programa claro. Estamos de acuerdo con que hay que levantar un programa que nos unifique a todos en un punto, a los que estamos sindicalizados, a los contratados a los desocupados... tenemos que levantar en el programa bien fuerte **¡Todos bajo convenio! Tiene que ser una demanda de todo el movimiento obrero, tiene que estar en el programa.***

*Por otro lado esto tiene que ser un trampolín para llamar a un Congreso Nacional de trabajadores ocupados, desocupados, contratados, obreros inmigrantes. Es la única manera en que se puede luchar y derrotar el ajuste y la represión. Y lo más importante compañeros **¡con mandato de base!** Hay que ir a la base y discutir con los compañeros, sino, no sirve de nada que discutamos los dirigentes.*

Walter Torres, docente de La Matanza, por Democracia Obrera

"... Todos vemos la magnitud del ataque, mientras los compañeros del SITRAIC se mueven por la libertad del compañero Olivera, etc., pero... ¿Y el plan de lucha para imponer el paro general? ¡Hace falta un plan de lucha para pelear por el paro general!"

(...) Saludamos la iniciativa de que nos juntemos ante semejante ataque de este gobierno bolivariano. Lo estamos haciendo tarde y en las peores condiciones. Cada combate de la clase obrera planteó la necesidad de coordinar y reagruparse. Ahora muchos compañeros se están probando el "traje a rayas", cuando el látigo del capital no da margen. Si el tarifazo y el plan de Cristina y los monopolios imperialistas se impone, vamos a perder las pocas conquistas que quedan en pie, podemos perder las 6 hs del Subte, vamos a per-

der las fábricas recuperadas como Zanon y Brukman, las pequeñas conquistas salariales parciales que logramos con la lucha, se pierde todo. Y el 70% de nuestra clase no está en la convocatoria de esta reunión, los que no tienen convenio, ni sindicato, no tienen nada, y si son inmigrantes peor. Necesitamos un programa para luchar y ganar.

(...) El gobierno con la burocracia sacudió, reprimió y masacró a la clase obrera, conquistó posiciones, muchos votos, y no dio "concesiones". Por el contrario, hundió a la mayoría de la clase obrera, y las conquistas que quedan son parciales de una minoría sindicalizada de la clase obrera, que las va a liquidar ahora.

Los monopolios y el gobierno necesitan reducir la masa salarial para amasar superganancias, es decir, necesitan romperle el espinazo a la clase obrera de conjunto para que su crisis la paguemos nosotros. ¡La gorila Cristina tiene que imponer un plan "a la euro-

pea!"

El recorte de los subsidios, como el gasolinazo de Evo en Bolivia, es para que lo sigan pagando los trabajadores de su salario. Ahora se ve en Nigeria, huelga general y combates de barricadas, en el país más poblado de África. Y acá todos han dicho "hay que pelear como en Egipto, como en Grecia, Libia, que bien que luchan allá..." Pero acá también hay que luchar como en Egipto, Libia y Grecia, porque si no la patronal te mata. Todos vemos la magnitud del ataque, mientras los compañeros del SITRAIC se mueven por la libertad del compañero Olivera, etc., pero... ¿Y el plan de lucha para imponer el paro general a la CGT/CTA? Semejante ataque no se lo puede enfrentar con encuentros que llaman a encuentros. ¡Hace falta un plan de lucha para pelear por el paro general! ¡Y levantemos un programa para organizar a la absoluta mayoría de la clase obrera que no tiene ningún derecho!

Miguel de Brukman

“... por el control obrero de toda fabrica que suspenda, cierre o despida. Y en primer lugar un llamado a un plenario nacional de las fábricas recuperadas para luchar por la nacionalización sin pago y bajo control obrero de las recuperadas.”

Bueno compañeros, yo lo que quiero decir es que saludo este encuentro, pero no puede ser como tantos otros encuentros a los que asistí. Tenemos que

sacar un balance para salir a la lucha. A nosotros en Brukman nos llevaron a miles de encuentros, pero donde primaban los intereses mezquinos de los aparatos y no las necesidades de la clase obrera y sus luchas. Hemos perdido miles de oportunidades de coordinación y centralización de las luchas y las hemos pagado muy caro. En las últimas elecciones la izquierda se juntó por arriba y perdimos hasta la posibilidad de utilizar la tribuna electoral para llamar a coordinar una gran lucha contra el imperialismo, el gobierno, la burocracia etc. El FIT llamó a los trabaja-

dores a resolver sus demandas votándolos a ellos, un desastre. Este encuentro tiene que levantar un programa claro y hacer un llamado urgente a la coordinación efectiva ya. En el programa, ya que se está hablando con los compañeros de Zanon, tiene que volver a estar la lucha por el control obrero de toda fábrica que suspenda, cierre o despida. Y en primer lugar un llamado a un plenario nacional de las fábricas recuperadas para luchar por la nacionalización sin pago y bajo control obrero de las recuperadas.

René, obrero textil boliviano despedido y perseguido, y parte de la lucha por vivienda digna en el Parque Indoamericano

“En la industria textil somos mayoría obreros inmigrantes y nos usan de reserva para poder bajar los salarios de los trabajadores efectivos... ¡Este gobierno y los burócratas son todos khadafistas y van a terminar como Khadafy!”

Buenas tardes compañeros, he podido estar en reuniones así, fundamentalmente después de la masacre del Indoamericano. Yo soy despedido de una fábrica textil donde habían sido despididos 100 compañeros, la mayoría inmigrantes. Me echaron por haber peleado por la reincorporación, quedamos 6 afuera y hoy día soy perseguido políticamente. En ese momento nadie se apareció. Nos enfrentamos a la patronal y al sindicato solos. Venimos a apoyar y dar lucha. Queremos un programa de lucha, porque nosotros somos “trabajadores de segunda”. En la industria textil somos mayoría obreros inmigrantes y nos usan de reserva para poder bajar los salarios de los trabajadores efectivos. Si peleamos separados no vamos a poder lograr nada porque la burocracia nos traiciona.

Nosotros también hemos sido masacrados en el Indoamericano, éramos todos obreros luchando por vivienda. Y nadie, ni la misma CTA que firmó acuerdos espurios con la COB de Bolivia, nadie salió a protestar ¡¿Dónde están esos burócratas?! ¡Hay que luchar en serio por toda la clase obrera! ¡Este gobierno y los burócratas son todos khadafistas y van a terminar como Khadafy! ¡Somos todos trabajadores! ¡Todos somos el Indoamericano! ¡Todos juntos vamos a derrotar a estos burócratas y a este gobierno bolivariano!



Masacre contra la clase obrera en el Parque Indoamericano

Erika, despedida del Casino

“los trabajadores sindicalizados solos, sector por sector, sin organizar a la mayoría de la clase obrera, solos, van a ser derrotados. El 70 % de la clase obrera no tiene ni siquiera paritarias, ni sindicato, ni nada.”

Como ya se dijo el ataque ya esta acá y es contra el conjunto de los trabajadores y el pueblo. Ya tenemos presos, miles de procesados y represión y muerte contra todo el que luche. El tema de ampliar estos encuentros es necesario, pero el tema es que los trabajadores sindicalizados solos, sector por sector, sin organizar a la mayoría de la clase obrera, solos, van a ser derrotados. El 70 % de la clase obrera no tiene ni siquiera paritarias, ni sindicato, ni nada. Las 6 hs del Subte, se consiguieron con los compa-

ñeros tirándose a las vías y con el movimiento piquetero cortando las boleterías y defendiendo a los compañeros. Esa conquista, aislados no la vamos a poder mantener. Necesitamos urgente un congreso nacional de trabajadores ocupados y desocupados donde todos los laburantes puedan mandar delegados, votar en sus trabajos un delegado cada 100, cada 200 compañeros, con delegados de las tercerizadas de las fábricas donde mismo dirigen compañeros de estos espacios como en Kraft, Pepsico y muchos. Así vamos a poder pelear por la libertad de los compañeros y el desprocesamiento de nuestros dirigentes etc.

Intervención de Noemi, obrera de Brukman y miembro del MCIBOL

“Yo me pongo en solidaridad con los trabajadores sindicalizados y en blanco, y a cambio ustedes pónganse en solidaridad con la mayoría obrera para luchar juntos. Así podríamos pelear fuerte, en un congreso nacional, por una huelga general, con métodos de lucha obrera”

Mi nombre es Noemi, soy miembro del MCIBOL. En cada manzana de los barrios de Flores, Floresta, Villa Luro etc. hay cientos de obreros esclavos trabajando en talleres textiles clandestinos. Esos miles de obreros son familias enteras trabajando hasta 18 horas diarias por 1200 pesos. Yo

viví es experiencia como obrera inmigrante, soy costurera y trabajé mucho tiempo en esos talleres. En segundo lugar, estoy en esta reunión porque vi la esperanza de encontrar un lugar para organizarme y donde probablemente pueda estar representado mi sector, lo que somos nosotros, obreros sin ningún derecho, que en realidad somos la mayoría del movimiento obrero, ese 70% del que están hablando mis compañeros. La COB y la CTA firmaron convenio pero que de nada le sirven a los obreros inmigrantes, ellos no movieron un dedo siquiera ante la masacre de Luis Viale donde un Taller se incendió y murieron chicos y tra-

bajadores. Tanto es así que una sobreviviente de Luis Viale, trabajadora, hoy esta con serios problemas de salud producto de aquello y nadie le ayuda, nadie le da una mano, esta tirada sin poder trabajar y ni los sindicatos, ni el estado boliviano ni el argentino hacen nada. Las miles de denuncias contra el trabajo esclavo que inclusive han salido en los medios, han quedado en la nada... Entonces estoy acá porque creo todavía que podemos tener un lugar donde podamos ser representados aunque no tengamos ni sindicato, ni nada. No es malo que viajemos a Santa Cruz, es muy bueno, porque tanto el gobierno de Cristina como el de Evo Morales masacran y reprimen, pero ¿que más puedo decirle yo a mis compañeros sobre lo resuelto en esta reunión? Yo creo que si miles de

obreros sin derechos ven que hay un programa que los representa y que se pueden unir con los obreros que sí tienen sindicatos, cuando hoy estamos siendo todos atacados, no va a faltar ganas de luchar compañeros, ese nunca fue el problema. Por ello yo propongo que hagamos un llamamiento a un congreso a toda la clase obrera a elegir delegados, uno cada 100 o 200 trabajadores, y 1 cada 10 obreros esclavos. Yo me pongo en solidaridad con los trabajadores sindicalizados y en blanco, y a cambio ustedes pónganse en solidaridad con la mayoría obrera para luchar juntos. Así podríamos pelear fuerte, en un congreso nacional, por una huelga general, con métodos de lucha obrera. Así lucharíamos realmente por unificar las filas obreras. Nada más, muchas gracias.

MASACRE CONTRA LA JUVENTUD OBRERA EN ROSARIO

Las bandas parapoliciales de las "barras bravas", con la cobertura y luz verde de la policía, el aparato represivo, el gobierno de Bonfati-Binner y de Kirchner, asesinaron a tres compañeros y dejaron malheridas a tres mujeres, una de ellas embarazada.

Una vez más... ¡Estado asesino!

¡Disolución ya de la policía y todo el aparato represivo!

¡Tribunales obreros y populares para castigar a los asesinos de Jere, Mono y Patón!

¡Comités de autodefensa de las organizaciones obreras y comités de vigilancia obreros y populares en los barrios!

¡Libertad a los presos políticos y desprocesamiento a los luchadores obreros y populares!



Reproducimos a continuación extractos de la declaración de Democracia Obrera

El Estado asesino brindó en año nuevo con sangre de la juventud obrera

Alas 4 de la mañana del 1 de enero, en el barrio Moreno en Rosario provincia de Santa Fe, tres jóvenes militantes del Frente Popular "Darío Santillán" fueron masacrados por una banda parapolicial de las llamadas "barras bravas", armadas hasta los dientes por la policía asesina. También tres mujeres quedaron heridas de bala, una de ellas embarazada.

Con balas de 9 milímetro y ametralladoras, fueron arrebatadas las vidas de los compañeros Jeremías Jonathan "Jere" Trasante de 16 años; Claudio Damián "Mono" Suárez de 20 años; Adrian Leonel "Patón" Rodríguez de 20 años. Sus cuerpos quedaron acibillados con, al menos, 5 balazos cada uno.

En 2011 más de 140 jóvenes fueron fusilados en Rosario impunemente, muchos de estos asesinatos cobijados por la sanguinaria Comisaría 15°.

La juventud obrera sufre un verdadero genocidio, una política de exterminio por parte del Estado burgués para que la juventud sin futuro no vuelva a luchar como en el 2001 contra los explotadores al grito de: "Que se vayan todos que no quede ni uno solo".

El llamado "gatillo fácil", las masacres de las bandas parapoliciales como de las barras bravas, los calabozos de las taquerías donde se tortura hasta la muerte o desaparecen jóvenes como sucedió con Luciano Arruga, son algunos de los métodos aplicados por la burguesía para intentar disciplinar a la joven generación del proletariado. Los "sobrevivientes", son condenados a la peor superexplotación en las fábricas sin ningún derecho gracias a la traidora burocracia sindical de la CGT y la CTA, otros miles a la desocupación y una gran parte a la descomposición social con el paco, las drogas, la trata y todos esos negocios que controla la yuta asesina vía sus

matones de los "barra bravas".

En Rosario son cotidianos tanto los fusilamientos a los jóvenes en los barrios como las muertes en las fábricas, obras de construcción y en el Puerto. Nos matan si estamos en el barrio, nos matan en las fábricas y el trabajo, nos matan cuando queremos divertirnos como en Cromañon. Sus bandas armadas de "civiles con poder de fuego" son financiadas por la gran patronal asesina que saquea por el puerto de Rosario la renta agraria mientras hunden las barriadas obreras en la miseria y desesperación.

Ya no quedan dudas, no hay nada que investigar, son todos culpables, son todos asesinos: el gobierno provincial y nacional, la policía, gendarmería, los jueces; todos ellos bancan, organizan y mandan a quienes gatillan contra la clase obrera y los explotados. ¡Estado asesino!

El problema de la "inseguridad" es la existencia de un estado asesino que prepara, organiza y ejecuta cotidianamente crímenes contra la clase obrera y los explotados **¡Disolución de todas las fuerzas represivas del estado y su reemplazo por comités de vigilancia obreros y populares!**

¡Basta! Hay que poner en pie un COMITÉ DE LUCHA junto a los trabajadores de los frigoríficos como Swift de Rosario y Venado Tuerto que enfrentan despidos. Hay que volver a la lucha por la reincorporación de los compañeros de Sancor de Rosario, y por la recuperación y reapertura de Paraná Metal bajo control obrero. Por la expropiación, sin pago y bajo control obrero de las transnacionales que saquen la nación por el puerto de Rosario para conquistar el trabajo, salario, vivienda y que no nos masacren en los barrios.

¡Jere, Mono y Patón, Presentes!

Ante la masacre a Jere, Patón y Mono se marchó en Rosario y Buenos Aires

El 6 de enero, temprano por la mañana, se marchó en Rosario ante la masacre de los pibes. Desde Democracia Obrera nos hicimos presentes en el barrio para acompañar a los familiares y amigos quienes marcharon con pancartas y remeras con las fotos de los chicos reclamando ¡Justicia!

Por el centro de la ciudad marchamos cerca de mil compañeros de distintas organizaciones de desocupados, algunas delegaciones sindicales como de la CTA, ATE, AMSAFE, agrupaciones estudiantiles y partidos de izquierda.

Una vez llegados a la gobernación se realizó un acto donde se leyeron cientos de adhesiones y tomaron la palabra los familiares de los pibes y algunos compañeros de militancia del FPDS. Finalmente los familiares ingresaron a la audiencia con el gobernador para exigir justicia.

Al mismo tiempo en Buenos Aires unos 1600 compañeros de distintas organizaciones concentramos en el Obelisco para marchar sobre la secretaría de DDHH de la nación, la casa de Santa Fe y terminamos en Plaza de Mayo. En otras provincias del país se realizaron marchas y acciones de todo tipo exigiendo justicia para los pibes de Rosario.

Lamentablemente la política de la dirección del FPDS se torna impotente, reclamando audiciones con el gobierno de Santa Fe y presionando por "justicia" a los mismos jueces y fiscales que encubren a los asesinos de los pibes. Su política de "Multisectorial" donde asisten los partidos patronales e incluso del gobierno asesino y antiobrero de la Kirchner, como la Campora y Peronismo Militante quienes fueron a la marcha, lleva al callejón sin salida de buscar "jueces buenos" y "más

seguridad" en las instituciones del estado asesino.

Se torna urgente un llamamiento a todas las organizaciones obreras y populares, estudiantiles y piqueteras a unificar filas en un plan de lucha bajo un pliego único de demandas que comience por reclamo de justicia para los pibes de Rosario. Ésta no vendrá de la mano de la "justicia" patronal que dejó libres a todos los asesinos de la clase obrera y los explotados, sino de la lucha en las calles con los métodos de la clase obrera, con los piquetes, las huelgas, la movilización, comités de autodefensa y de seguridad en los barrios y llamando a poner en pie Tribunales obreros y populares para juzgar y castigar a los asesinos de Jere, Patón y Mono.

Relatos y testimonios de la masacre de Rosario

Llegamos al barrio. La tensión y el dolor se respiran en la atmósfera. En el comedor del FPDS una veintena de jóvenes pintan carteles y banderas preparando la marcha. Junto a las fotos de los pibes las leyendas "Jere, Mono y Patón los llevaremos siempre en nuestros corazones" "Siempre estarán en la lucha". El sol castiga, sin embargo los jóvenes agarran carteles y salen en motos y bicicletas a pegarlos por el barrio.

El hermano de Adrián "Patón" Rodríguez de 20 años, relata "Yo los encontré. La cancha estaba oscura, buscábamos con las luces de los celulares. A Patón fue al último que encontramos, estaba acribillado en el corner de la cancha"

Estelia Maris Gómez, mamá de Claudio Suárez dialogó con Democracia Obrera "Me mataron a mi hijo que estaba sentado sin molestar a nadie, el era parte del Frente Darío Santillán y estaba lleno de proyectos. No se lo que pasó, creo que estaba en el lugar equivocado a la hora

equivocada. Vinieron y los mataron. Eran chicos sanos. La justicia y la policía se lavaron las manos y ni aparecieron. Nos vamos a movilizar para pedir justicia."

Ignacio Rodríguez, papá de Adrián, se refirió con mucho dolor "Soy el papá de "El Patón" que le dicen. A mi hijo lo mataron como a un perro. La Comisaría 15 encubre todo y si mete a alguien lo largan al otro día. Pero no hay nadie detenido ni nada."

Una vecina de los chicos nos dice "a esta hora este lugar era alegría, cumbia, los chicos jugando al fútbol y mirá ahora el dolor y la tristeza que hay porque asesinaron a los pibes. Ellos estaban siempre juntos los tres y mirá como terminaron juntos nomás". La mayoría de la juventud del barrio son obreros de la construcción, que changuean en el puerto y entran y salen de las fábricas de la zona ¡Abajo la masacre contra la juventud obrera por parte del estado asesino!

CORRESPONSAL.

Las huellas de un genocidio contra la juventud obrera

En Villa Moreno, al sur de Rosario, la vida cotidiana está cruzada por el sufrimiento de perder todos los días un hijo, un hermano, un compañero, un vecino, un amigo.

Entrando al comedor donde militaban Jere, Mono y Patón hay una cancha de fútbol. El comedor fue construido con sus propias manos, las mismas manos que limpiaron la cancha, cortaron el pasto y la dejaron a punto para jugar en cualquier momento un picadito.

No se puede entrar al predio sin pasar al costado de dos chanchos, muy grandes y bien cuidados. Un señor los baña y les da de comer. Sentados en un tronco, a la sombra de un árbol, mirando a los animales y masticando dolor escuchamos la anécdota "Che, hoy se cumple un año del asesinato de "Pato"... esos dos chanchos los ganamos con él en un campeonato de fútbol. El padre los

estaba alimentando para que los comamos. Pero a "Pato" lo mató una banda igual a la que mató a los chicos. Por eso nunca nadie quiso comer a los chanchos y el padre de "Pato" los sigue cuidando y alimentando..." La anécdota nos la contaba el hermano de Patón, quien encontrara a los chicos masacrados la madrugada del 1 de enero.

A los pocos minutos se acerca una mujer grande, de ojos lagrimosos, de angustia visible, de dolor a flor de piel "Chicos, a mi hijo lo mataron igual hace dos años. Lo encontramos tirado en el cementerio, lo pudimos cremar y dejar descansar recién dos meses después que lo asesinaron. Todo quedó en la nada. Yo no puedo ir a la marcha porque estoy operada, pero sigan luchando..." quebrada en llanto cruzó la calle y se alejó.

CORRESPONSAL.

Palabras del Papá de Jere en la movilización de Rosario

"Porque entendemos que esta suerte tiene que cambiar, creemos que el mal debe ser derribado y no hay mejor forma que el pueblo moviéndose"

"(...) terminábamos de hablar con los papás que nos parece mentira tener que marchar por la muerte de nuestros hijos, en esta circunstancia en la que nos encontró la vida. Cuando llevábamos al cementerio a Jeremías, yo sentí algo en el corazón, y lo dije al lado de la tumba y es que no estábamos sepultando a Jeremías, sino que lo estábamos sembrando para la vida, para la vida de tantos jóvenes, y creemos que la vida de Jere, de Patón y de Mono van a ocasionar un movimiento extraordinario como este (...)"

"(...) Esto como dijimos ayer los papás en los distintos medios no es que es por nuestros hijos, es por sus hijos, es por los jóvenes que hoy viven y los que vendrán, es por algo que queremos que cambie en Rosario, en Argentina, pero también en América Latina y apelamos a que estos movimientos a como hoy los estamos viendo, nosotros estamos siendo apoyados pero con el alto compromiso de nosotros, como papás a apoyar a los movimientos que vendrán, en Rosario y adonde tengamos que ir. Porque entendemos que esta suerte tiene que cambiar, creemos que el mal debe ser derribado y no hay mejor forma que el pueblo moviéndose (...)"



CON UNA NUTRIDA COLUMNA DEL BARRIO DONDE FUERON ASESINADOS LOS PIBES, EL 6 DE ENERO SE MARCHÓ POR LAS CALLES DE ROSARIO. DEMOCRACIA OBRERA DIALOGÓ CON AMIGOS DE JERE, MONO Y PATÓN.

Ro: Los pibes eran nuestros amigos. Lo que sucedió nos da bronca, hay que hacer justicia, la tienen que pagar porque mataron a chicos inocentes, a quienes no tenían que matar... eran buenos pibitos.

Me: eran buenos, no se metían con nadie, eran chicos trabajadores.

Ro: Los asesinos empezaron a tirar a cualquiera, le tiraron a tres pibas, una de las pibas esta grave

Pi: y a otra le dieron en el hombro.

Me: queremos que los culpables paguen

Pi: si, por los chicos inocentes.

DO: ¿La yuta organiza las banditas no?

Ro: La policía no hace nada están todos metidos con ellos. A veces vos ves que en el barrio pasan los pibes estos (las barras) y pasa la policía detrás de

ellos....

Me: un día vimos que pasaba un comando lleno de pibas adentro.

Pi: la policía está con ellos.

Li: si están todos ahí metidos.

DO: La yuta mete la droga en los barrios...

Pi: si en realidad saben quienes la tienen y la venden y el comando no hace nada, los encubren

DO: ¿Como opinan que vamos a conseguir justicia?

Ro: con movilizaciones...

Pi: queremos denunciar a todos esos hijos de puta que mataron a los pibes.

NIGERIA: Como ayer en Túnez, Egipto y Libia...

LOS TRABAJADORES Y LOS EXPLOTADOS NIGERIANOS SE LEVANTARON POR EL PAN AL GRITO DE: ¡“FUERA JONATHAN O MORIRÁS COMO KHADAFY”!

¡ABAJO EL GOBIERNO ASESINO Y ESCLAVISTA DE GOODLUCK JONATHAN Y LAS PETROLERAS! ¡ABAJO SU ESTADO DE SITIO SOSTENIDO EN LAS BAYONETAS DEL EJÉRCITO NIGERIANO AL SERVICIO DEL IMPERIALISMO YANQUI! ¡ABAJO EL TARIFAZO!

¡POR UN CONGRESO NACIONAL DE DELEGADOS DE TRABAJADORES OCUPADOS, DESOCUPADOS, LA JUVENTUD COMBATIVA Y LOS CAMPESINOS POBRES!



“Fuera Jonathan o morirás como Khadafy”

FUERA LA BUROCRACIA SINDICAL DE LA NLC – TUC!

¡Abajo el pacto de la burocracia con el gobierno hambreador y masacrador de las masas nigerianas!

La fenomenal **huelga general** que protagonizaron las masas de Nigeria desde los primeros días de enero -contra el tarifazo sobre los alimentos-, a pesar y en contra de la burocracia sindical, es un eslabón de la revolución por el pan que ha comenzado hace un año en el Norte de África y Medio Oriente. Esta ha roto el cerco impuesto por las direcciones traidoras de todo pelaje, extendiéndose al África subsahariana. **¡La chispa de Túnez que encendió el Norte de África y Medio Oriente pugna por incendiar toda el África negra!**

Como parte de la crisis económica mundial que estallara en 2007-2008, en la bolsa de Chicago la burbuja de los commodities hizo subir ficticiamente los valores a futuro, provocando así que el precio de los alimentos se disparara. Las condiciones que impone la crisis económica mundial, el ataque de la burguesía para que sean las masas las que paguen la crisis, son las que estallan hoy en Nigeria. Es por eso que el pasado 1 de enero el gobierno nigeriano, lacayo del imperialismo, de Goodluck Jonathan eliminó el subsidio del estado al combustible haciendo aumentar su precio a más del doble: de 65 nairas a 140, es decir, de 0.40 a 0.96 USD por litro. Esto impactó inevitablemente sobre los precios de todos los productos, agravando las penurias de las masas.

La burguesía nigeriana lanza este brutal ataque contra las masas para garantizarle las superganancias al imperialismo y la porción de la renta petrolera que ella misma se embolsa. Así, eliminando el subsidio al precio del combustible pretende quedarse con casi 8 mil millones de dólares arrancados al salario obrero que antes destinaba al subsidio al combustible y hacérselo pagar a las masas con un tarifazo que ya ha hecho subir más del 100% el precio de los alimentos.

CON PIQUETES, CORTANDO RUTAS Y LA HUELGA GENERAL, LAS MASAS EMBISTEN CONTRA EL GOBIERNO DE JONATHAN

La respuesta de las masas no se hizo esperar. Desde que el gobierno anunciara esta medida, los trabajadores y explotados nigerianos salieron a las calles, bloqueando las estaciones de servicio, con cientos de **piquetes de huelga** cortando rutas y autopistas y enfrentándose a la represión policial.

Las masas conquistaron en las calles la huelga general, a pesar y en contra de la burocracia sindical. En varias ciudades del interior los obreros marcharon a la sede central del Congreso Nigeriano de los Trabajadores (NLC) y el Congreso de Sindicatos de Nigeria (TUC), para exigirle a la burocracia que llame a la huelga. Cuando la huelga general indefinida ya era una realidad en las calles, las dos centrales más importantes del país, NLC y el TUC, tuvieron que plegarse formalmente desde el lunes 9/01 para evitar que los explotados con sus heroicas acciones barrieran con el gobierno asesino de Jonathan.

Así desde el primer momento de la huelga, el país se vio paralizado y conmovido por una heroica jornada de combate: las escuelas, comercios, edificios públicos y bancos no funcionaron. El transporte público también estuvo paralizado en las principales ciudades. En la capital política, Abuja, los piquetes bloquearon el aeropuerto impidiendo los vuelos. En Lagos, la capital económica del país, más de 10.000 manifestantes marcharon con consignas contra el gobierno. El odio generalizado de los manifestantes y su enorme disposición al combate se expresaba en sus consignas a lo largo de todo el país: “Si tenemos que morir para hacer que el presidente dé marcha atrás en su decisión, lo haremos”, “Fuera Jonathan

y el ministro de finanzas” (Ngozi Okonjo-Iweala) “¡Fuera Jonathan o morirás como Khadafy!”.

La policía asesina de Jonathan reprimió salvajemente a las masas en Lagos y Kano, asesinando, en esta última ciudad, a dos manifestantes que intentaban derribar los muros de la casa de gobierno. Por la noche el gobierno declaró el estado de sitio. **En todo el país se cuentan 20 mártires, centenas de heridos y decenas de detenidos.** La burguesía nigeriana respondió masacrando la sublevación de los explotados cuando el combate amenazaba la cabeza del lacayo Jonathan, la propiedad de los capitalistas y el saqueo de la riqueza petrolera a manos de las transnacionales imperialistas.

Este heroico levantamiento de las masas nigerianas enfrenta el brutal ataque del imperialismo y su títere el gobierno de Goodluck Jonathan quien eliminó los subsidios para engrosar las ganancias de las transnacionales y quiso hacerle pagar aún más la crisis a las masas. Hoy Jonathan, este gobierno supuestamente “democrático”, demuestra ser tan sirviente del imperialismo, hambreador y asesino de las masas como los Mubarak, Ben Ali y Khadafy. **Las masas de Nigeria rápidamente han comprendido que su lucha es hermana de la revolución en curso en el Norte de África y en sus pancartas levantaban bien en alto: “¡Túnez será un juego de chicos!” y “el presidente debe saber que esto es Túnez, Siria, Libia, Egipto”.**

EL GOBIERNO PRO IMPERIALISTA DE JONATHAN, ATERRORIZADO POR EL COMBATE DE LAS MASAS, RETROCEDE PARCIALMENTE PARA SALVAR SU CABEZA, SOSTENIDO POR LAS TROPAS DEL EJÉRCITO NIGERIANO Y LA BUROCRACIA SINDICAL TRAIIDORA

Cuando comenzaba la segunda semana de la huelga general revolucionaria que había paralizado

al país, el gobierno asesino de Jonathan, acorralado por la acción de las masas, anunció que “reduciría” el quite de subsidios a la mitad, dejando el precio del combustible en 97 nairas. Es que la burguesía y el imperialismo vieron que podían perderlo todo —a manos de la respuesta revolucionaria de las masas— y retrocedieron parcialmente en su salvaje ataque contra los explotados para salvar su gobierno y la gran propiedad.

La burocracia traidora de las centrales sindicales, apostando al desgaste de las masas tras una semana de paralización total, corrió rápidamente a carnear la huelga, queriendo hacerle creer a los explotados que ya se había conquistado un “primer triunfo”, y que suspendían las movilizaciones para no seguir “arriesgando vidas”. Esta burocracia sirva de las petroleras pretende engañar nuevamente a los explotados de Nigeria, diciendo que el gobierno va a investigar los casos de corrupción ligados al contrabando de petróleo a los países vecinos, cuando este es el verdadero gran negocio de toda la burguesía nigeriana. ¡Entregaron el combate de las masas que tenía contra las cuerdas al gobierno! **¡Abajo la burocracia sindical entregadora, sirviente de la burguesía y el imperialismo!** El único triunfo para los explotados de Nigeria es la cabeza de Goodluck Jonathan y su régimen asesino, y lo tenían al alcance de las manos, producto de su heroico combate. **¡El pacto de la burocracia con el gobierno fue una puñalada por la espalda a la lucha de la clase obrera y a sus mártires, impidiendo por ahora que Jonathan fuera el próximo Khadafy!**

Gracias a esta traición abierta de la burocracia sindical el gobierno asesino **pudo sacar el ejército a las calles para evitar, con gases lacrimógenos y balas de plomo, que las masas se tomen las plazas.**

Los explotados de Nigeria, partiendo de la experiencia de la clase obrera del Norte de África y Medio Oriente, marchaban a tomarse las plazas para rebautizarlas “Plaza de la Liberación”, en alusión a la Plaza Tahrir de Egipto, con lo que tendrían a establecer un embrión de doble poder territorial donde podrían coordinarse los organismos de lucha conquistados, como los piquetes de huelga. Ese control territorial es lo que la burguesía nigeriana, que también aprendió del combate de las masas egipcias, evitó que surja. Por ello mandó al ejército a sitiarse todas las plazas y parques que eran punto de reunión de las masas movilizadas, porque allí se estaba concentrando el germen del doble poder.

A pesar de la traición de la burocracia sindical, las masas, llenas de bronca, siguieron manifestándose en varias ciudades como en Laos y Kano.

El nuevo engaño con el que intentan desorganizar a las masas es la misma trampa que utilizaron en el 2006. ¡No podemos permitirlo! Después de un gran levantamiento de las masas en Nigeria, en el 2006, contra el alza del precio del combustible, el gobierno de Olusegun Obasanjo también dijo que reduciría el aumento anunciado a la mitad. Fue la misma burocracia sindical traidora que hoy entregó el combate de las masas, la que dijo que eso era un “primer triunfo”, llevando todo a los pies de Obasanjo. Y lo que vino después no fueron inversiones en vivienda e infraestructura, trabajo para todos y aumento de salarios, como había prometido, sino mayor sometimiento y penurias para las masas y un redoblamiento del saqueo de la nación por parte del imperialismo. Así dividieron a la clase obrera y rompieron la alianza de clases conquistada en las calles en el combate. Hoy intentan hacer lo mismo.

Ante el infierno y padecimientos inauditos que viven las masas, la traición de la burocracia no es impune. Las expresiones de ira de los explotados contra los burócratas de la NCL y la TUC se hacen escuchar en las calles de Nigeria, porque las masas no han conquistado el pan ni ninguna de sus demandas. Por eso el grito de guerra de los oprimidos que combatieron y dieron sus vidas en las calles debe ser:

¡Fuera Jonathan! ¡Fuera gringos! ¡El petróleo para los nigerianos! ¡Abajo la burocracia sindical entregadora!

¡HAY QUE PREPARAR LA HUELGA GENERAL REVOLUCIONARIA PARA TIRAR ABAJO A JONATHAN, SIRVIENTE DEL IMPERIALISMO!

¡POR UN CONGRESO NACIONAL DE DELEGADOS DE TRABAJADORES OCUPADOS, DESOCUPADOS, LA JUVENTUD COMBATIVA Y LOS CAMPESINOS POBRES!

¡HAY QUE PONER EN PIE EL PODER DE LOS EXPLOTADOS, EL ÚNICO Y LEGÍTIMO PODER QUE GARANTIZARÁ TODAS LAS DEMANDAS DE LAS MASAS NIGERIANAS, EXPROPIANDO A LA BURGUESÍA Y AL IMPERIALISMO!

La clase obrera y los explotados nigerianos necesitan coordinar y centralizar sus organismos de lucha, como los piquetes y los comités de huelga, a nivel local, estatal y nacional para desarticular al poder del estado burgués, a su régimen y barrer con el gobierno de Jonathan. Para barrer con la burocracia sindical carnera del NLC y la TUC que entregaron el combate de los explotados, hay que poner en pie los comités de fábrica. **¡Por un Congreso Nacional de delegados de trabajadores ocupados, desocupados, la juventud combativa y los campesinos pobres!** Las masas nigerianas deben tomar en sus manos el llamado de los obreros textiles de Egipto: **¡Un delegado cada 100 obreros ocupados y desocupados!**

¡Por una huelga general revolucionaria que tire abajo el gobierno para conquistar todas nuestras demandas!

En la segunda economía más importante de África, más de la mitad de la fuerza de trabajo está desocupada. Ya en las calles, los explotados conquistamos la unidad de los trabajadores ocupados y desocupados, por eso la primera demanda debe ser: **¡Trabajo para todos! ¡Escala móvil de salarios y horas de trabajo! ¡Todas las manos disponibles a producir! ¡Por un salario acorde a la canasta familiar, indexado según la inflación!**

Ante la carestía de la vida que no deja de aumentar, profundizando los padecimientos a los que se ven sometidas las masas: **¡Aumento de salarios ya! ¡Hay que poner en pie comités de abastecimiento**

y control de precios para organizar junto a los comités de desocupados, los comités de empresa y comités de fábrica a las amplias masas hambrientas del campo y la ciudad!

La inmensa mayoría de la población en Nigeria vive con menos de 2 dólares al día, en un país donde los explotados bajo sus pies tienen oro negro, mientras las transnacionales imperialistas hacen fabulosas superganancias. **¡Basta de saqueo imperialista! ¡Expropiación sin pago y bajo control obrero de todas las transnacionales y los bancos, empezando por las petroleras Shell, Exxon y Chevron! ¡Tomemos todos los pozos petroleros y controlemos el comercio del petróleo! ¡Allí está el dinero no sólo para tener el combustible barato, sino también para garantizar el trabajo, el salario, la vivienda, la salud y el alimento!** Siguiendo el ejemplo de las masas revolucionarias de Bolivia en 2003-2005 levantemos: **¡Fuera gringos! ¡El petróleo para los nigerianos!**

La industria agrícola de Nigeria la liquidaron la burguesía y el imperialismo para saquear a la nación, porque las mayores reservas de petróleo se encuentran en la zona del golfo de Guinea, en el delta del río Níger, donde también están las tierras cultivables. Para ellos la agricultura es sólo un estorbo para los fabulosos negocios de las transnacionales petroleras. **¡Expropiación sin pago y bajo control obrero de todas las tierras fértiles para repartirlas entre quienes las trabajen con sus propias manos sin explotar trabajadores! ¡Banca nacional única estatal! ¡Créditos baratos para los pequeños productores y condonación de todas sus deudas!**

Mientras, el imperialismo y la burguesía azuzan “conflictos interreligiosos”, queriendo hacerle creer a los explotados que el problema es de religión, de disputas entre tribu, etc., para esconder que la lucha en Nigeria es una lucha de clases. Como gritaron las masas ante la represión del Estado: **“¡Ahora conocemos al verdadero Boko Haram!”** (en alusión al grupo islámico al que el gobierno le atribuye atentados contra los cristianos) **¡Basta de represión y muerte! ¡Disolución inmediata de todas las fuerzas represivas comenzando por la policía! ¡Libertad inmediata e incondicional a todos los presos políticos! ¡Abajo la casta de jueces a cuenta de las petroleras! ¡Tribunales obreros y populares para juzgar y castigar a los asesinos de los trabajadores y los explotados de Nigeria!**



Las masas en Nigeria se alzan contra el gobierno de Jonathan



Huelga general revolucionaria en Nigeria contra el tarifazo

Los explotados de Nigeria deben ir a buscar a los soldados, hijos de obreros y campesinos pobres. **¡Hay que partir al ejército, destruir la casta de oficiales asesina y poner en pie los comités de soldados rasos! ¡Hay que poner en pie los comités de autodefensa, para defendernos del ataque del Estado y sus perros de presa del ejército al servicio de las transnacionales! ¡Para organizar milicias obreras y populares!**

Para que la clase obrera triunfe, es necesario preparar la huelga general revolucionaria para derrotar al gobierno y su estado de sitio. **¡Abajo Jonathan! ¡Por un gobierno provisional obrero y campesino, el único que puede garantizar pan, salario, trabajo y la independencia nacional!**

El proletariado nigeriano con su heroico combate es parte de la revolución que se desarrolla desde hace un año en toda la región del Norte de África y Medio Oriente. En Nigeria, las masas se ponen en pie de lucha con heroicas huelgas revolucionarias en la zona de dominio directa del imperialismo yanqui. Allí, en el golfo de Guinea, están las transnacionales yanquis que saquean a los pueblos de toda África. Por eso, para garantizarle los negocios a las petroleras imperialistas en la región, han convertido a Ghana en un portaviones de Estados Unidos. **¡Fuera todas las bases militares imperialistas de África! ¡Fuera el comando militar yanqui (Africom) de Ghana! ¡Abajo el ejército masacrador de Nigeria, custodio a sueldo de los negocios y la propiedad del imperialismo!**

¡Los explotados de toda África deben ponerse de pie contra el ataque de la burguesía y el gran capital!

La grandiosa revolución que comenzó en el Norte de África y Medio Oriente puso y está poniendo en cuestión los intereses del imperialismo y sus socios menores, las burguesías nativas en todo el continente. Es que sólo expropiando a las transnacionales puede resolverse el problema del pan. El imperialismo lo sabe y teme que la revolución obrera y socialista que está en curso en el Norte de África y Medio Oriente abraza a toda el África saqueada. Lo que más la aterroriza es que la marea revolucionaria se extienda por la Europa imperialista en crisis y por ello le va la vida para impedirlo.

El proletariado de los países de África del Sur, saqueados y martirizados por el imperialismo con sus transnacionales como la Anglo American, se empieza a poner en pie de lucha, a pesar y en contra de las direcciones traidoras de todo color y pelaje. La revolución obrera y socialista que ha comenzado en el Norte de África y Medio Oriente demuestra que para tener el pan, **¡Hay que expropiar sin pago y**

poner bajo control obrero las petroleras imperialistas, los bancos y todas las transnacionales que saquean a Nigeria y toda África!

La burguesía y el imperialismo reclutaron a todos sus agentes para impedir que la revolución llegue a toda el África negra. No pueden permitir que surja una nueva Libia en Europa y el África negra. Por eso a mediados del 2011 juntaron al Foro Social Africano en Zimbabwe y Zambia. El propio Mugabe advirtió que iba a masacrar a todo aquel que se le ocurriera hacer de Zimbabwe una nueva Libia. **¡Hay que romper el cerco que le tendieron las direcciones social-imperialistas y reformistas de todo pelaje para que vuelvan al combate los explotados de Madagascar, Mozambique, Sudáfrica y Zimbabwe! ¡Fuera los Kadhafy y los Jonathan de toda África! ¡Abajo Zuma, Mugabe, Rajoelina, el FRELIMO de Mozambique, el CNT de Libia y todos los gobiernos pro-imperialistas del continente! ¡Fuera el Foro Social Mundial de África que vino a imponer la rendición y el sometimiento de los trabajadores al imperialismo! ¡Fuera la burocracia sindical de las TUC y el PC de todos los sindicatos! ¡Por un combate unificado de los obreros y los explotados del sur de África!**

Las masas insurreccionadas de toda África serán las mejores aliadas de las heroicas masas palestinas,

masacradas por el imperialismo y el estado sionista fascista de Israel. **¡Abajo el oprobioso muro de Rafah y todos los campos de concentración levantados contra los palestinos en su propia tierra! ¡Abajo el acuerdo de Hamas y Al Fatah que sostiene el plan de dos estados de Obama y el sionismo! ¡Por la destrucción del estado sionista fascista de Israel! ¡Por una Palestina única, libre, laica, democrática y no racista bajo un gobierno de las masas autoorganizadas y armadas! ¡Abajo el gobierno de Al-Assad y su casta de oficiales genocida, sirvientes del imperialismo, y sus lacayos de la Liga Árabe! ¡Por una federación de repúblicas obreras y socialistas del Norte de África y Medio Oriente! ¡Abajo el AFRICOM**

que abastece las tropas yanquis en toda la región! ¡Abajo el gobierno del protectorado yanqui en Irak! ¡Por la derrota militar de las tropas imperialistas en Irak y Afganistán!

La clase obrera de las potencias imperialistas para parar el ataque de los capitalistas tiene que luchar como en Libia. ¡El enemigo está en casa!

El proletariado de Europa debe volver a ponerse de pie, como ayer lo hacía la juventud que incendiaba las calles de Tottenham y como lo hicieron las masas griegas que cercaron la ciudadela de poder con certero instinto de clase. Los obreros de las potencias imperialistas que hoy enfrentan los ataques de su burguesía son los que tienen la llave para el triunfo de los explotados de las semicolonias.

Las masas de Europa y de EEUU con su heroico combate han demostrado su disposición a la lucha y su tendencia a la coordinación con las masas revolucionarias de África y Medio Oriente.

Así lo demostraron los inmigrantes y comunidades nigerianas de Washington, New York y Londres manifestándose contra el ataque lanzado por el gobierno de Jonathan frente a las embajadas de Nigeria y a las sede del Banco Central y el FMI. Los obreros de Europa, Japón y Estados Unidos, tienen en sus manos paralizar la maquinaria de guerra de la OTAN y demás carniceros imperialistas.



"Estamos listos para la guerra civil si el combustible no baja a 10 nairas"

Desde los piquetes de Oakland y Wall Street, hay que llamar a todos los obreros y explotados norteamericanos a destruir la maquinaria de guerra, y todas las bases militares yanquis en África y el AFRI-COM. ¡Abajo Wall Street y todos los parásitos capitalistas! ¡Fuera Obama, el carnicero, asesino y comandante en jefe de los saqueadores y explotadores de los pueblos oprimidos del mundo!

La misma política que hoy quiere aplicar la podrida burocracia de la TUC y NLC para quebrar la lucha de los explotados de Nigeria, es la que aplicaron los burócratas de las centrales sindicales y los partidos socialimperialistas en toda Europa y Estados Unidos. Estos partidos llevaron a los trabajadores de las potencias imperialistas a presionar a sus gobiernos para que “rectifiquen” el ataque. Los renegados del trotskismo como el SWP inglés, que cuenta con una organización hermana en Nigeria se negaron a unificar la lucha de los trabajadores nigerianos con los trabajadores ingleses que sufren el mismo ataque. Hoy la clase obrera inglesa empieza a padecer las mismas condiciones de desempleo, hambre, falta de salud y educación que sus hermanos de clase de los países coloniales y semi coloniales de África. Esta política impidió una acción coordinada y centralizada de las masas del viejo continente y de la clase obrera del Norte de África y Medio Oriente. Contra todos estos enfermeros del capitalismo agónico, que hablan en nombre de la clase obrera, los trotskistas internacionalistas levantamos: “**¡El enemigo está en casa!**”; **¡Abajo Maastricht!** **¡Fuera la V República francesa, la corona inglesa y la de los borbones y todos los gobiernos imperialistas de Europa!** **¡Para que la crisis la paguen los capitalistas, por una huelga general revolucionaria europea que se extienda desde las estepas rusas hasta Portugal!** **¡Hay que romper el cerco que la aristocracia y la burocracia obrera y sus partidos social imperialistas de Europa y Estados Unidos le imponen a la clase obrera de África y de Medio Oriente!**

La clase obrera necesita una dirección revolucionaria internacionalista para triunfar ¡Por la refundación de la IV internacional con su programa de 1938!

La revolución que ha comenzado en el Norte de África y Medio Oriente y pugna por extenderse al corazón de las potencias imperialistas, pone al rojo vivo la crisis de dirección revolucionaria. Es una revolución de fuerzas elementales de las masas, que se inician sin un partido revolucionario y con una sobreabundancia de direcciones contrarrevolucionarias que a cada paso intentan hacer retroceder el combate de los explotados. La clase obrera mundial necesita un estado mayor revolucionario internacional, que combata irreconciliablemente contra el poder del imperialismo, la burguesía y las direcciones traidoras de todo color y pelaje que buscan cercar la acción revolucionaria de las masas.

En los combates de Egipto, Libia, Túnez, Siria, EEUU, Europa y hoy Nigeria se pone de pie un movimiento revolucionario real, que traza un ángulo de 180° con las direcciones traidoras. Ante cada golpe del empuje revolucionario de las masas que rompen el cerco del reformismo que la somete a la burguesía país por país renace el internacionalismo.

Allí está la carne y la sangre para que surja un estado mayor revolucionario, que lleve a la clase obrera y los explotados al triunfo. De esa fibra revolucionaria nace la juventud y los obreros de las plazas, los piquetes de huelga, las tomas de fábricas y de todas las organizaciones de los explotados que se han puesto en pie. El proletariado deberá poner en pie su partido revolucionario insurreccionalista, al calor de la revolución misma.

En estos combates de las masas enfrentando

Las masas nigerianas: SOBRE UN MAR DE ORO NEGRO, PERO HUNDIDAS EN LA MISERIA POR EL SAQUEO IMPERIALISTA



El odio de las masas y su respuesta ante el ataque de la burguesía y el imperialismo, es porque ellas saben que están paradas sobre un mar de oro negro mientras viven en la más absoluta miseria. En Nigeria, la segunda economía más importante del África sub sahariana, la gran mayoría de sus 160 millones de habitantes vive con menos de 2 dólares por día y la mitad de la fuerza de trabajo está desocupada. Es que las riquezas del país se las llevan las transnacionales imperialistas.

Nigeria produce cerca de 2.4 millones de barriles de petróleo crudo por día, que equivalen a alrededor de 88 mil millones de dólares por año, que son saqueados por las petroleras principalmente yanquis e inglesas como Chevron, ExxonMobil y Shell. Es el primer productor de crudo de todo África y el décimo a nivel mundial. Las exportaciones de crudo representan más del 80% de su PBI, y su principal comprador es Estados Unidos. Nigeria es el 4° exportador de petróleo para Estados Unidos, lo que representa el 11% del volumen total de crudo que el imperialismo yanqui importa.

Las enormes riquezas en hidrocarburos y la sed de ganancias de las petroleras chupasangres convirtieron a Nigeria en un país mono-productor de petróleo crudo. Si bien tiene yacimientos minerales (como oro) y reservas de gas (que también son explotadas por empresas imperialistas), su lugar en la división mundial del trabajo es de exportador

de crudo. Pero debe importar, a precio dólar, los materiales y maquinarias para su extracción, así como productos manufacturados y, sobre todo, alimento para abastecer a su vasta población. Además, el crudo no se refina en el país, por lo que debe importar el combustible refinado. El estado subsidiaba, con los impuestos arrancados a los trabajadores nigerianos, el precio de la nafta para el mercado interno a fin de abaratar los costos de reproducción de la fuerza de trabajo. Es decir, un negocio redondo para las petroleras imperialistas: la burguesía nigeriana les garantiza una mano de obra barata por lo que las transnacionales extraen el petróleo a un costo irrisorio y luego el estado lo compra a precio de mercado. Así el estado solventa la diferencia de precios para garantizar las superganancias de las transnacionales.

Ahora, el gobierno de Jonathan, sirviente del imperialismo, dice que destinará los 8 mil millones de dólares que saca de los subsidios a “inversiones en infraestructura y al pago de la deuda externa”. ¿Inversiones en vivienda digna para los explotados o para pagar los salarios atrasados a los trabajadores estatales? Nada de eso. Será para garantizarle las mejores condiciones a las transnacionales, con nuevas carreteras, instalaciones eléctricas para sus plantas, etc. Y para seguir pagándole religiosamente al Banco Mundial y al FMI a costa de más hambre, superexplotación y penuria para las masas.

todos los días a las direcciones traidoras, mostrándole a cada paso a las masas quiénes son sus aliados y quiénes sus enemigos, entrando de lleno al enorme torrente internacionalista que han abierto capas de la juventud y de la clase obrera mundial, está el camino para conquistar un nuevo reagrupamiento internacional de los explotados para refundar la IV Internacional. **El partido mundial de la revolución socialista, la dirección que las masas necesitan y se merecen para triunfar.**

Desde la FLTI luchamos por poner en pie un Comité Internacional por la Refundación de la IV Internacional de 1938, para devolverle al proletariado mundial la dirección revolucionaria que necesita y se merece para triunfar.

COMITÉ REDACTOR

CHARLA EN DEFENSA DE LAS MASAS LIBIAS REALIZADA EN CHILE EL 12 DE ENERO DE 2012

El jueves 12 de enero se realizó en Chile la charla en defensa de las milicias libias y la revolución del Norte de África y Medio Oriente. Ésta fue convocada por Juventud “Contra la Corriente” y el Partido Obrero Internacionalista. A la misma asistieron decenas de personas, de algunos secundarios en toma y compañeros de la USACH.

El evento comenzó con un agradecimiento a los compañeros de la toma por haber apoyado la realización de la charla en el liceo de ciencia y tecnología de La Cisterna, que aún sigue en toma. Además se expuso explicando el por qué en esta actividad se iba a defender a las milicias de las masas Libias, denunciando el plan imperialista para desarmarlas y la campaña de calumnias en su contra, encabezada por el stalinismo, el FSM y toda la izquierda reformista mundial quienes las acusan de “agentes de la CIA” y de “tropas terrestres de la OTAN”.

Se planteó que la labor del FSM, en particular de los partidos y direcciones socialimperialistas, era establecer un cerco para que las ondas de la revolución del norte África y el Magreb no impactaran en la metrópolis imperialista y así el proletariado de esos países no salga decisivamente al combate, incorporando a sus demandas la expropiación de los monopolios imperialistas que desangran África y oprimen Libia, etc.

Luego siguió la explicación de la génesis de la revolución en todo el Norte de África y Medio Oriente, el factor de la crisis económica, el carácter de los regímenes y gobiernos contra los que embistieron las masas en Túnez, Libia, Egipto, etc. Cada acontecimiento que graficara el carácter obrero y socialista de las revoluciones

que allí comenzaron y siguen en desarrollo, fue contrapuesta a las posturas etapistas del proceso. Entonces se polemizó con las variantes socialdemócratas que defienden una primera etapa “democrática” de la revolución y stalinistas que reivindican una primera etapa de lucha conjunta con las burguesías nacionales lacayas. La charla se detuvo en la explicación de los momentos de la revolución libia, la insurrección, la milicia, el descalabro del Estado, asimismo en la política combinada del imperialismo: sosteniendo a Khadafy y el CNT, haciendo que el último pacifique y adormezca a las masas revolucionarias, dejando el camino libre para que el primero aplaste. Un punto importante fue el carácter de las milicias, del doble poder, etc.

Enseguida se polemizó alrededor del verdadero carácter del Gobierno de Khadafy y todos los gobiernos “socialistas” de la región, al igual que “bolivarianos” de América Latina, demostrando cuán lacayos del imperialismo eran, y cómo comienza un proceso de sublevación en su contra. Se dijo que eran gobiernos lacayos directos del imperialismo.

Un compañero secundario que expuso a nombre de Juventud *Contra la Corriente* explicó la importancia de defender a las milicias de las masas libias, ya que demostraron que para conseguir lo mínimo había que echar abajo a los gobiernos, armarse y hacer la revolución. Que el problema de la represión, los asesinatos, la prisión política, los procesos judiciales, las persecuciones y los amedrentamientos que habían aquí se solucionaban como allí, con la autodeterminación de masas. Que en Chile había que hacer lo mismo con Piñera para conseguir la educación gratuita y por ende el

salario obrero y que eso era lo que todos los reformistas quieren ocultar. Dijo que quedaba demostrado que el gobierno de Khadafy y todas las burguesías “bolivarianas” eran los únicos agentes del imperialismo y enemigos de los pueblos oprimidos, y que era un deber revolucionario formar parte de la defensa internacional de las milicias revolucionarias de Libia.

Se cerró la exposición afirmando que la cuestión Libia era central porque dividía, con un río de sangre, a revolucionarios genuinos de reformistas sometidos a la burguesía. Explicamos que los mismos que les dicen agentes de la CIA a las milicias libias, por luchar contra “el compañero Khadafy”, son los mismos que les decían a los obreros de los Cordones Industriales chilenos que “le hacían el juego a la derecha” por luchar contra Allende. Que los revolucionarios no íbamos a permitir campañas de calumnias, que nosotros estábamos en el campo de batalla mismo con las milicias revolucionarias peleando contra el CNT y el imperialismo y que la lucha de clases, en esta crisis histórica, definía hoy con claridad a enemigos y aliados de la clase obrera.

Se abrieron las palabras. La tomaron los stalinistas del PC-AP (maoístas), uno de ellos no tardó en decir que: “quería desmentir todas las mentiras que se habían dicho contra el compañero Khadafy y a favor de las ratas agentes de la CIA que cobardemente lo asesinaron”. De inmediato los expositores del POI-CI respondieron con energía que no permitirían que a los combatientes libios se los acusara de agentes de la CIA, que estaban en el campo de batalla por lo cual les constaba que los únicos agentes del imperialismo eran todos los khadafistas, entregadores, durante años, del petróleo y las riquezas libias al imperialismo.

En la discusión los stalinistas declararon que su política es la de “apoyar a la burguesía...” (querían decir “nacional y antiimperialista”, pero todo el auditorio comenzó a aplaudir y reír irónicamente, porque más claro quedaba quienes eran). Con experiencias vivas de la lucha de clases, como los mismos acontecimientos del Magreb, fue demolida su teoría maoísta de la “contradicción principal”, de hacer bloques con la burguesía “nacional” en la lucha antiimperialista. Además se les hizo saber que el marxismo siempre educó a los obreros en un odio profundo a la burguesía y en cambio ellos llamaban a someterse a ella. La mesa mostró repetidas veces la foto de las milicias obreras del último suplemento de Organizador Obrero Internacional, afirmando: “¡Aquí está claro, los trotskistas estamos

con las milicias OBRERAS, es decir, con el proletariado, y ustedes stalinistas charlatanes y provocadores están con la burguesía!” Se dejó claro que el PC-AP estaba en la trinchera opuesta a la de la revolución.

Los trotskistas del POI-CI recordaron los crímenes más grandes del stalinismo mundial, diciendo que ellos son conocidos por la vanguardia obrera y juvenil del mundo, a diferencia de sus pseudo acusaciones que figuran únicamente en sus manuales y en sus campañas de difamaciones por Internet. Que quien colaboró estrechamente con el imperialismo fue Stalin y los stalinistas, que se sentaron en Yalta y Postdam junto a Churchill, Roosevelt, etc.; que defendiendo los intereses del imperialismo “democrático”, en los ’30 en España dispararon por la espalda contra las milicias obreras; que habían entregado los estados obreros al imperialismo, regando China de sangre obrera y campesina y convirtiéndola en un paraíso para las transnacionales; que en Bolivia acusan de ser de la CIA a los obreros y campesinos que se levantan contra Evo Morales que entrega de la nación a los monopolios del imperio; que Castro y el PC cubano despedían un millón de obreros como parte del plan restauracionista pro imperialista; que en Chile llaman “agentes de la policía” a la juventud que enfrenta a los pacos pinochetistas asesinos.

Para toda la audiencia fue categórico que no se podía tolerar la permanencia de los stalinistas en la charla, pues no se podía discutir con esa gente que para dirimir diferencias emplea métodos ajenos al movimiento obrero, como la provocación, difamación, calumnias y agresiones. Los estalinistas fueron echados de la sala. En ese instante la mesa señaló **“¡aquí nos quedábamos los revolucionarios que apoyamos a las milicias OBRERAS, POPULARES Y REVOLUCIONARIAS QUE AJUSTICIARON AL CHACAL Y AGENTE DEL IMPERIALISMO: KHADAFY. Como vemos los stalinistas están en la otra trinchera, de la burguesía y del imperialismo, son los más grandes traidores del proletariado mundial!”**

La charla culminó con un llamado a profundizar esta campaña, invitando a que los presentes se hicieran parte de la organización y de impulsar nuevas charlas, foros, mociones concretas en las organizaciones de clase, conquistar nuevos adherentes y realizar marchas y mítines en la embajada Libia y Siria.

Compañeros secundarios de Liceo Ciencia y Tecnología expresaban su apoyo a la defensa de las masas libias y se comprometieron a preparar una adhesión oficial a esta campaña, que continua y se profundiza en Chile como en el mundo.



Ya salió el primer número de “La Revolución Libia al Día” con corresponsalías desde el lugar de los acontecimientos de la revolución

www.libiaaldia.blogspot.com

SE PUSO EN PIE EL COMITE INTERNACIONALISTA DE NEUQUEN

“En defensa de las masas insurrectas libias y de sus organizaciones de lucha obreras y populares”



El 28/12/2011, en la provincia de Neuquén, se realizó el Acto Charla-Debate del Comité Internacionalista *“En defensa de las masas insurrectas de Libia”*. El Sindicato de Obreros y Empleados Ceramistas de Neuquén (SOECN) puso a disposición del “Comité Internacionalista” sus instalaciones para que se llevara adelante esta gran actividad.

Dicho evento fue convocado por las organizaciones que forman parte del **Comité**, Asambleas del Pueblo; el movimiento T.Or.Re.; Comisión de Trabajadores de Paty; M.C.I.BOL. (Movimiento de Costureros Inmigrantes Bolivianos); Carlos Olivera (preso político, dirigente del SITRAIC); Vicente Guindan (secretario general SINTECT/RS, del Correo de Río Grande do Sul, Brasil); Mateus Crespo, (dirigente de la oposición bancaria de Brasil); Convergencia Socialista; Democracia Obrera y la FLTI, quienes impulsamos la campaña internacional por la solidaridad y en defensa de las heroicas masas insurrectas de Libia que hoy son atacadas por el CNT, los generales kadafistas, sostenidos por las bayonetas de la OTAN.

La reunión contó con el saludo de los compañeros que no pudieron estar presentes como los de las *Asambleas del Pueblo*, los compañeros de la *Comisión de Trabajadores de Paty* y el compañero Carlos Olivera, preso político en las cárceles de los Kirchner.

De esta jornada de debate y lucha internacionalista participaron de forma entusiasta compañeros en representación del Nuevo MAS de Neuquén, (trayendo el saludo del dirigente Alcides Christiansen); de la Corriente de los Trabajadores (C. de T.) y de Izquierda Socialista (IS). También envió su saludo el Grupo de Amistad Argentino Palestino (Gramarpal).

El debate empezó con una breve presentación destacando y saludando la solidaridad de clase que habían tenido los dirigentes de la Lista Marrón Ceramista y el

compañero Alejandro López, diputado provincial por el *“FIT” (Frente de Izquierda y los Trabajadores)*, quienes brindaron las instalaciones del sindicato (SOECN) para realizar la charla, cuestión que transformó al evento en todo un magnífico hecho político en la vanguardia, pues dicho sindicato es una conquista obrera de la revolución del 2001, al igual que la ocupación de la fábrica Zanón por los obreros ceramistas.

Ha quedado demostrado que se puede realizar un debate democrático entre distintas corrientes políticas obreras, ya que los trabajadores ceramistas saben que hay corrientes que plantean que las heroicas milicias libias no son más que *“tropas terrestres de la OTAN”*. Justamente por eso, que hoy se abran las puertas del SOECN para que vayan los luchadores internacionalistas -que combatieron junto a las masas libias contra la dictadura asesina proimperialista de Khadafy y contra los generales kadafistas que hoy están con el CNT, todos sostenidos por las bayonetas de la OTAN- a poner en pie esta campaña internacional en defensa de las masas libias insurrectas y sus organizaciones de lucha, es un verdadero ejemplo de democracia obrera.

En ese instante, todas las corrientes presentes reafirmaron la lucha por la defensa de los compañeros ceramistas procesados, como parte de una misma pelea por la libertad de los presos políticos verdaderos rehenes en las cárceles de los Kirchner y por el desprocesamiento de los luchadores obreros y populares perseguidos. Siendo este un combate de toda la clase obrera mundial.

En la reunión estuvo presente **Yusseff Mohammad al-Arjenty**, luchador internacionalista que combatiera al régimen pro imperialista de Khadafy junto a sus hermanos de clase en Libia. Yusseff y su familia fueron recibidos con un caluroso aplauso de todos los asistentes.

El compañero, contestando a las preguntas formuladas por los presentes, ayudó a develar la verdad del combate revolucionario de las masas libias y de todo el Norte de África y Medio Oriente y el carácter de clase de las milicias obreras y populares.

Nuevamente el compañero pacientemente y con la humildad que acostumbra, destruyó con sus respuestas todas las calumnias pergeñadas por los bolivarianos Chávez, Castro, Morales y sus sirvientes del Foro Social Mundial, lacayos del imperialismo, que buscan descalificar y así aislar el combate de las masas libias. La acusación traidora de los bolivarianos y estalinistas contra las milicias de ser *“tropas terrestres de la OTAN”* quedó sepultada.

Los compañeros presentes de las diferentes corrientes afirmaron *“somos todos defensores de las milicias y del combate de las masas libias insurrectas, y discutiremos cómo llegar al triunfo”*.

Además, Yusseff afirmó: *“Hace 24hs me informaron compañeros desde Bengasi que las movilizaciones contra el CNT se extienden desde el este al oeste y son cada vez mas grandes, y casi fue linchado el ‘vicepresidente’ Ghoya en un lujoso hotel de Bengasi, al grito de: ‘¡Corrupto! ¡Traidor! ¿Dónde está el dinero de la juventud y el pueblo?’ ‘El ultimátum de desarme que decretó el CNT con vencimiento el 20/12 ha sido derrotado por ahora, nadie se desarmó ni entregó sus armas’.* ¡Bien carajo! Contestaron muchos compañeros.

Se reafirmó la defensa del legítimo derecho de las masas explotadas a auto organizarse, armarse e insurreccionarse, para hacer justicia con sus verdugos. Y se ratificó también que el **Comité Internacionalista** es un primer paso para unir las fuerzas de los explotados que combaten contra el imperialismo y las burguesías lacayas nativas, y para romper el cerco que han montado para aislar a las masas insurrectas de Libia de sus hermanos de clase que combaten heroicamente en Siria.

Es que las calumnias de *“tropas terrestres de la OTAN”* y *“agentes de la CIA”*, tienen el objetivo de aislar a las masas libias que conquistaron el armamento y derrotaron la dictadura de Khadafy, y así permiten que hoy se erija un criminal cerco sobre las masas insurrectas de Siria para que el carnicero Al-Assad las masacre sin piedad. De esta forma, a su vez, intentan impedir que la revolución en Egipto triunfe -mientras la junta militar sigue masacrando en la Plaza Tahrir- y que ello no se convierta en la fuerza que necesitan las martirizadas masas Palestinas para liberarse destruyendo al estado sionista-fascista de Israel con la revolución obrera y socialista.

Por eso saludamos la consigna certera de las milicias de Sirte, *“Hoy Libia. Mañana Wall Street”*. Y en este sentido saludamos y llamamos a seguir el ejemplo de los jóvenes y trabajadores que en Madrid se movilizaron en solidaridad con las masas sirias, masacradas por Al-Assad, rompiendo el manto de silencio y desde el Comité Internacionalista asumimos esta tarea para convocar a una movilización en los próximos días.

Entonces en esta reunión quedó constituido públicamente el **Comité Internacionalista de Neuquén**: *“En defensa de las masas insurrectas libias y de sus organizaciones de lucha obreras y populares”*, que más allá de las diferencias políticas existentes, **todos nos comprometimos a impulsar esta campaña**, para sumar más organizaciones obreras, estudiantiles y populares combativas y *“llevar esta campaña a las calles”*.

Desde ya, llamamos a las organizaciones Izquierda Socialista (IS), Nuevo MAS, a la Lista *“Marrón”* ceramista del SOECN, a la C. de T. y al PRS a que traslademos esta rica experiencia para juntos fortalecer este Comité Internacionalista en Argentina y a nivel mundial en defensa de las masas insurrectas de Libia, que hoy han comenzado a enfrentar al CNT y sus generales khadafistas, agentes del imperialismo.

¡Abajo el CNT y su ultimátum para desarmar a las milicias a riesgo de ser atacadas por los oficiales kadafistas sostenidos por las bayonetas de la OTAN/ONU!

¡Las armas no se deben entregar ni se deben disolver las milicias! ¡Rompeamos el cerco del imperialismo y sus sirvientes!

¡Por un gobierno provisional revolucionario de las milicias, las organizaciones obreras, los campesinos pobres y los comités de soldados rasos!

¡Que vuelvan las martirizadas masas Palestinas al combate por la destrucción del estado sionista-fascista de Israel! ¡Tribunales obreros y populares para juzgar y castigar a todos los asesinos!



La Revolución Libia al día

LAS MASAS INSURRECTAS BARREN CON EL VICEPRESIDENTE DEL CNT



Las masas libias en Bengazi protestan contra el CNT

Reproducimos a continuación una corresponsalía escrita desde los acontecimientos de la revolución libia

Bengasi, domingo 22 de enero de 2012 – 20 horas

LOS MILICIANOS Y ESTUDIANTES DE BENGASI DERROCAMOS AL VICEPRESIDENTE DEL CNT

El jueves pasado en Bengasi, protestamos en la Universidad de Ghar Yunés contra el vicepresidente del CNT Abdul Hafiz Ghoga, quien pretendía organizar una ceremonia de honor a los mártires de la revolución que derrocó al asesino de Khadafy. La basura de Ghoga terminó huyendo por la puerta de atrás de la universidad protegido por su custodia.

El viernes el CNT mandó a detener a 11 compañeros estudiantes, acusándolos de haber encabezado la protesta contra Ghoga. Esto no lo íbamos a permitir. Fue por eso que el pasado sábado realizamos una gran movilización en Bengasi frente a la sede del CNT encabezada por los milicianos heridos en combate, pedimos por la libertad de los 11 compañeros detenidos, por las indemnizaciones prometidas por el CNT a los que han

quedado heridos del combate contra Khadafy y porque no tenemos para comer, al grito de "¡No queremos a Ghoga!", "¡La sangre de los mártires no habrá sido vertida en vano!" y "¡Oportunista!".

El presidente del CNT, Mustafa Abdul Jalil, que usurpa el poder y tiene de rehenes a nuestros compañeros, salió para hablarnos, pero todos

nosotros lo repudiamos al grito de "¡Fuera, fuera!". Las fuerzas del CNT, con el dinero robado al pueblo, desataron una represión con gases lacrimógenos. Pero nosotros que enfrentamos la masacre del ajusticiado dictador, no vamos a permitir que estos perros nos quieran acallar a la fuerza. Nos defendimos oscureciendo el cielo a piedras y barras de metal que

estrolaban contra las puertas, ventanas y paredes del edificio del CNT. Irrumpimos en las instalaciones e increpamos a Jalil, quien cobardemente escapó por las puertas traseras custodiado por su seguridad.

Hace unas horas, 4.000 estudiantes y milicianos libios nos manifestamos frente a la sede del CNT en Bengasi. Horas después el vicepresidente del CNT Abdul Hafiz Ghoga tuvo que renunciar. Y recién nos enteramos que con nuestra lucha también hemos echado de Bengasi al alcalde Saleh El Gahzal.

Miles de compañeros nuestros han dado la vida combatiendo contra Khadafy pero los khadafistas siguen estando en el poder con el CNT, y esto no lo podemos permitir.



Milicianos y estudiantes exigiendo la renuncia del vicepresidente del CNT

Corresponsal

**¡VIVA EL COMBATE DE LOS HEROICOS OBREROS Y EXPLOTADOS CONTRA
LOS POLÍTICOS Y GENERALES KHADAFISTAS DEL CNT!**

**¡EL ÚNICO PODER QUE LOS EXPLOTADOS DEBEN RECONOCER ES EL PODER DE LAS MASAS INSURRECTAS QUE
DERROCARON A KHADAFY, CONTRA EL PODER DEL IMPERIALISMO Y SUS LACAYOS DEL CNT!**

**CONGRESO NACIONAL DE LAS MILICIAS
Y LAS ORGANIZACIONES OBRERAS
Y POPULARES DE TODA LIBIA
PARA DERROTAR AL CNT Y TOMAR EL PODER**

Para conquistar el pan, expropiando sin pago y bajo control obrero a las petroleras, a los banqueros y al imperialismo
Para poner las fuerzas de la revolución al servicio del triunfo de las masas de todo el Norte de África y Medio Oriente



Milicianos y estudiantes libios toman la sede del CNT